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Вы видите насквозь, 
дайте на него 

компромат

Когда же главу задержа-
ли, он вел себя вызывающе, 
отказался от прохождения 
медицинского освидетель-
ствования (что, кстати, по 
новым правилам грозит ли-
шением водительских прав). 
Данный факт озвучен на 
пресс-конференции началь-
ника ГУВД по Воронежской 
области Олега Хотина.

- Все это зафиксировано 
в протоколе. Сейчас мате-
риалы дела направлены в 
суд Грибановского района, 
-сказал он. – Санкция статьи 
предусматривает лишение 
прав от 1,5 до 2 лет. Кроме 
того, я направил на имя гу-
бернатора Владимира Ку-
лакова письмо, с просьбой 
принять меры воздействия. 

Человек, который по статусу 
должен подавать пример, 
сам нарушает закон – это 
недопустимо. Я еще раз на-
помню: закон для всех людей 
один, не взирая на имуще-
ственное положение и ранги. 
Поблажек не будет никому. 
Недавно министр внутрен-
них дел Рашид Нургалиев 
очень хорошо высказался в 
СМИ по поводу введенных 
арестов на 15 суток для на-
рушителей. Он сказал: «Я не 
могу заставить себя жалеть 
водителя, арестованного за 
езду в нетрезвом состоянии. 
Хотя бы потому, что за эти 15 
суток, пока он сидит, может 
быть, по его вине не погибнет 
ребенок». Я с этим согласен.

Ирина	ШАБАнОвА.

Глава не подумал,  
садясь пьяным за руль

За езду в состоянии алкогольного опьянения сотрудни-
ками ДПС задержан глава Грибановского района Сергей 
Наумов. Инцидент произошел вечером 14 февраля в 
19.30. Водитель никак не отреагировал на сигнал ин-
спектора и продолжал ехать. 

Губернатор отвечает

- Свершилось то, за что мы так 
долго воевали, - просто сказал губер-
натор. И добавил: - Хочу сказать, что 
в этом большая заслуга кандидата в 
Президенты РФ Дмитрия Медведева. 
Все-таки Воронеж – его город, и во 
время своего визита он пообещал 
решить этот важный для всех во-
ронежцев вопрос. Многие обещали, 
но он решил его достаточно быстро. 
Разумеется, воронежцы надеются, что 
и другие жизненные проблемы, обо-
значенные во время визитов Дмитрия 
Медведева, получат свое разрешение. 
Люди живут надеждами на лучшее.

Как будет отмечено столь знамена-
тельное событие – присвоение звания 
«Город воинской славы»?

- Сегодня я дал поручение сформи-
ровать делегацию, порядка 25 чело-
век, в которую войдут руководители 
законодательной и исполнительной 
власти области и города, ветераны, ко-
торые участвовали в боях за Воронеж, 
представители творческих союзов и 
трудовых коллективов. Эта делегация 
в Кремле, из рук Президента России 
примет грамоту о присвоении звания. 
А когда мы оттуда приедем… закатим 
праздник, - сказал Владимир Григо-
рьевич. – Всех, конечно, не соберем, 
поэтому будем праздновать в своих 
семьях и коллективах. Разрешим в 
этот день… всем выпить на работе!

Кстати, не стали откладывать 
вопрос и о том, где могла бы рас-
положиться соответствующая стела, 
полагающаяся Городу воинской сла-
вы. По словам Владимира Кулакова, 
сейчас разрабатывается проект рекон-
струкции здания областной админи-
страции, в результате которой будут 
существенно увеличены площади, и 
чиновников, «разбросанных по горо-
ду, удастся, наконец, собрать в одном 
месте». Реконструкция  здания адми-
нистрации предполагается провести в 
комплексе с реконструкцией площади 
Ленина и Кольцовского сквера. А 
поскольку со стороны сквера, вы-
ходящей на центральную площадь 
города, намечено разместить стелы 
с орденами, которыми награждена 
воронежская земля, возможно, здесь 
и найдет свое место символ мужества 
и героизма наших земляков.

Кстати, сообщение о реконструк-
ции площади Ленина вызвало еще 

один вопрос: видит ли губернатор 
обновленную площадь без памятника 
вождю пролетариата?

Владимир Кулаков ответил катего-
рично: нет.

- Это памятник не просто Ленину, 
это памятник культуры, имеющий 
историческую ценность, - пояснил 
он. - Я полагаю, в стране хватает 
других проблем, кроме как сносить 
памятники. А кроме того, приведу по-
казательный пример. Одно из запад-
ных издательств выпустило на рубеже 
тысячелетия книгу великих людей 
мира. Иисус Христос в ней значился 
на первом месте. Ленин – на втором. 
Мы привыкли оценивать этого чело-
века как практика, действия которого 
неоднозначно сказались на судьбах 
нашей страны и народа. Но мир, пре-
жде всего, видит в нем теоретика, и 
его работы в области политологии 
и экономики заслуживают самого 
большого внимания. Приблизительно 
так же немцы называют Карла Маркса 
великим экономистом, и не иначе. И 
это действительно так!

Не осваивать,  
а строить!

На теме спорткомплексов губер-
натор остановился подробно. Уже за-
пущенные объекты в Боброве и Воро-
неже, построенные в рамках участия 
в Федеральной целевой программе 

Росспорта, можно расценивать как 
старт масштабного спортивного 
строительства.

- Сегодня на планерке мы обсуж-
дали эту тему, - рассказал Владимир 
Кулаков. – «В работе» находится 12 
спортивных комплексов, в том числе, 
в Хохле, Ольховатке, Борисоглебске, 
Россоши, Анне. Где-то уже нача-
то строительство, где-то готовится 
проектно-сметная документация, но 
все объекты на текущий год обеспече-
ны необходимым финансированием.

- То есть, деньги есть, их надо 
осваивать? – спросили из зала.

- Не осваивать, а строить, - уточ-
нил губернатор. - Думаю, в этом году 
удастся сдать комплекс с плаватель-
ным бассейном в Хохле, завершить 
строительство в Ольховатке и Рос-
соши.

Возможно, сдвинется, наконец, 
с мертвой точки и идея построить 
Дворец водных видов спорта имени 
самого титулованного воронежского 
спортсмена Дмитрия Саутина, кото-
рый сейчас, кстати, готовится к своей 
пятой Олимпиаде.

- До сих пор не оформлена земля – 
городские власти тянут с этим делом 
под разными предлогами, - уже в ко-
торый раз констатировал губернатор. 
- Предлагали парк «Алые паруса», но 
там, чтобы построить нормальный 
спортивный объект, надо рубить дере-
вья. Разве в Воронеже не хватает ме-

ста? Конечно, мы отказались от этого 
варианта: у нас и так немало скверов 
порубили под строительство всех ви-
дов и мастей. На сегодняшний день 
остановились на парке «Южный» по 
улице Новосибирской в Левобережном 
районе Воронежа. Если неожиданно не 
окажется, что мэрия это место уже про-
дала или «зарезервировала», возможно, 
там и будем строить. Место для хоро-
шей автомобильной стоянки там есть, 
подъездные пути - тоже. И проект бас-
сейна принципиально уже выбран, он 
будет состоять из отдельного зала для 
прыжков, 50-метрового плавательного 
бассейна с 8 дорожками, необходимы-
ми для спортивной подготовки, залами 
для сухого плавания и так далее. Про-
ект стоит примерно миллиард рублей, 
и, думаю, такой Дворец будет достоин 
носить имя Саутина.

Против детских  
садов – недетские 

прибыли
Детские сады – еще одна тема, о 

которой губернатор говорит без осо-
бого удовольствия.

- Слишком много говорим, но 
мало делаем. Сегодня, по сути, городу 
вернули всего два садика – эти объ-
екты освободила областная власть. А 
мэрия пока активна на словах, еще ни 
одного  помещения – подчеркну, для 

себя, а не для нас – не освобождено. 
А сейчас еще и объективная ситуация 
складывается таким образом, что, 
видимо, придется, дождаться выбо-
ров. Председатель гордумы и мэр на 
работе, но в то же время на выборах, 
так что реально пока никто ничего не 
решает. Соответствующую программу 
город, конечно, сверстал – местные 
власти, как всегда, широко шагают. 
Вы, говорят, должны дать нам пару 
миллиардов, а остальное мы найдем 
сами. Сколько же сами? Ну, миллио-
нов 60-70. Понятно, что предложение 
нереальное, но будем искать вариан-
ты, дело не терпит отлагательства.

На губернаторской планерке разго-
вор о проблеме детских садов получил 
более широкое звучание. Жилые дома 
растут как грибы, сотни и тысячи 
семей вселяются в новые квартиры, 
и при этом в жилых комплексах не 
строятся ни школы, ни детские сады.

- Если развлекательные и торговые 
объекты берет на себя частный бизнес, 
то школы и садики его не интересуют, - 
констатировал Владимир Кулаков. - А 
строительные компании ссылаются на 
решение Арбитражного суда несколь-
ких лет давности, согласно которому, 
запрещается обременять строителей 
возведением социальных объектов. 
Решение, наверное, правильное - 
суд неправильного не примет... Но 
есть иной опыт, и далеко за ним хо-
дить не надо. В соседнем Белгороде 
строителям не дают участков земли. 
Там выставляются на конкурс целые 
инвестиционные проекты, в которых 
для каждого объекта предусмотрен 
свой земельный «кусок» - для жило-
го дома, садика, школы.  В проект 
включена и замена всех инженерных 
коммуникаций в пределах квартала. 
Хочешь – бери, хочешь – откажись. 
Никто не отказывается, строители 
просто немного уменьшают свою 
прибыль.

По такому же принципу идет и 
масштабная застройка: инвестици-
онные проекты здесь предполагают 
комплексное освоение территорий. 
Правда, по словам губернатора, во-
ронежские строители не готовы брать 
на себя такой объем работ. Но это не 
повод отменять проект, надо сделать 
ставку на крупных инвесторов.

Юлия	САвЕльЕвА.

Городу – звание. Людям – надежды
Присвоение Воронежу почетного звания «Город воинской славы» стало первой новостью, которую губернатор Владимир 
Кулаков сообщил журналистам на традиционной пресс-конференции после планерки в областной администрации 

Губернатору Воронежской области В.Г. Кулакову
Председателю Воронежской областной Думы В.И. Ключникову

Уважаемые   Владимир  Григорьевич,  Владимир  Иванович!
 Землячество «Воронежцы в Москве» от имени всех москвичей-воронежцев сердечно поздравляет Вас и в Вашем 

лице всех жителей родного Воронежа и области с присвоением почетного звания «Город воинской славы».
Присвоение этого титула нашему городу в преддверии 63-й годовщины  Победы советского народа в Великой 

Отечественной войне мы расцениваем как негаснущую память потомков и знак признания подвига защитников города, 
проявивших поистине беспримерное мужество, стойкость и массовый героизм, не отдавших врагу родной город. Мы 
также считаем это почетное звание данью памяти трудовому подвигу воронежцев старшего поколения, совершенному 
при восстановлении в кратчайшие сроки почти полностью разрушенного города. 

Уверены, что в памяти поколений никогда не погаснут подвиги воронежцев, живших и боровшихся за свободу и не-
зависимость Отечества в двадцатом веке и нынешние воронежцы, в первую очередь, молодые жители Города воинской 
славы Воронежа будут  приумножать  боевую и трудовую славу священной Воронежской Земли. 

По	поручению	членов	Землячества:	вОРОтнИКОв	в.И.,	АлИСОвА	л.н.,	АнДРЕЕв	в.С.,	БОРЗунОв	С.м.,	вОРОБьЕв	И.т.,		
ДувАнОв	в.Ф.,	ЕвСЕЕв	П.И.,	ЕмЕльянОв	А.Д.,	ЁжИКОв	А.С.,	жуКОв	в.И.,		ИСАЕв	Е.А.,	КАБАСИн	Г.С.,	КАРПОвА	т.И.,		

КРАвЦОв	в.И.,	лАГнО	А.С.,	лИСОв	в.И.,	мАКАРОв	в.И.,	нОвОжИлОвА	З.Г.,	ОвСяннИКОв	Ю.м.,	ПАнИн	в.С.,	ПЕСКОв	в.м.,	
ПРИлЕПИн	н.Е.,	САввИн	л.в.,	СмИРнОвА	И.Р.,	СтуДЕнИКИн	м.я.,	СухАРЕв	А.я.,	ШИРИнКИн	А.И.,	ШуняЕв	в.м.

Поздравляем земляков!

Герман Греф в Воронеже
Вчера	 в	 Воронеже	 с	 рабочим	 визитом	 побывал	 Герман	 Греф,	
председатель	правления	Сбербанка	России.	Герман	Оскарович	
провёл	расширенное	заседание	банка,	встретился	с	губернато-
ром	Воронежской	области	Владимиром	Кулаковым.	А	вечером	
глава	Сбербанка,	больше	пока	известный	как	бывший	министр	
экономического	развития	и	торговли	РФ,	общался	с	журналистами	
центральных	и	региональных	СМИ.

Миллиард на инвестиции
Инвестиции	 в	 реализацию	 инновационных	 проектов	 в	 Воро-
нежской	области	в	2007	году	составили	более	1	млрд.	рублей	
–	на	20	процентов	больше,	чем	поступило	на	эти	цели	в	2006	
году.	Сформирован	и	постоянно	пополняется	областной	реестр	
инновационных	проектов	и	научно-технических	разработок.	Из	
четырёхсот	проектов	четвертая	часть	уже	выполняется	за	счёт	
собственных	 средств	 предприятий.	 Администрация	 области	
ежегодно	проводит	открытую	заявочную	кампанию	по	участию	
в	 федеральных	 целевых	 программах.	 Кроме	 того,	 бюджетное	
финансирование	инновационных	проектов	осуществляется	по	
ведомственным	 программам	 министерств	 и	 агентств,	 за	 счёт	
средств	федеральных	фондов	поддержки	исследований	и	научно-
технической	деятельности,	грантов	Президента	РФ.	

Прыжок в… пекинский бассейн
Первый	 же	 день	 Кубка	 мира	 по	 прыжкам	 в	 воду,	 который	
проходит	сейчас	в	Пекине,	стал	счастливым	для	воронежских	
спортсменов	 Дмитрия	 Саутина	 и	 Юрия	 Кунакова.	 Они	 стали	
серебряными	призерами	в	«синхроне»	с	трехметрового	трам-
плина,	и	этого	результата	хватило	для	того,	чтобы	завоевать	для	
России	лицензию	на	Игры-2008.	Дело	в	том,	что	эту	лицензию	
еще	в	прошлом	году	прочили	Александру	Доброскоку	и	Глебу	
Гальперину,	но	на	чемпионате	мира	в	Мельбурне	российский	
дуэт	неожиданно	для	всех	провалился.	Вот	и	пришлось	Саутину	
с	молодым	партнером	через	полгода	исправлять	ошибки	коллег	
по	сборной.

Массово болеют дети
В	Петропавловском	районе	–	массовое	заболевание	детей.	Про-
куратура	Воронежской	области	сообщает,	что	10	дошколят	госпи-
тализированы	в	центральную	районную	больницу	с	диагнозом	
«ротовирусная	инфекция,	протекающая	по	типу	гастроэнтерита».	
Состояние	 одного	 из	 них,	 трехлетнего	 малыша,	 оценивается	
как	тяжелое.	Остальных	–	средней	тяжести.	Еще	15	февраля	
в	 местный	 детский	 сад	 «Рябинка»	 не	 пришли	 30	 дошколят,	 а	
в	течение	последующих	дней	они	стали	поступать	в	больницу.	
Территориальный	 отдел	 Управления	 Роспотребнадзора	 под	
контролем	районной	прокуратуры	начал	проверку.	Деятельность	
этого	образовательного	учреждения	приостановлена.

Неблагоприятные дни и часы с 21 по 27 февраля
21, четверг	(пик	с	6	до	13	часов)

татьяна	ДуБКОвА,	Центр	инструментальных	наблюдений		
за	окружающей	средой	и	геофизических	прогнозов.

По	сведениям	Воронежского	гидрометеоцентра,	сегодня днем 
по	области	облачно	с	прояснениями,	местами	небольшой	снег;	
ветер	западный	умеренный,	температура	-1...-6.

22 февраля	по	области	–	облачно	с	прояснениями,	местами	не-
большие	осадки	в	виде	мокрого	снега	и	дождя,	местами	туман,	
гололед,	на	дорогах	скользко;	ветер	юго-западный	умеренный;	
температура	ночью	-2...-7, днем	-3...+2.

23 февраля	 по	 области	 –	 облачно	 с	 прояснениями,	 време-
нами	осадки	в	виде	мокрого	снега	и	дождя,	местами	гололед,	
налипание	 мокрого	 снега;	 ветер	 юго-западный	 умеренный,	
местами	 порывистый,	 сильный;	 температура	 ночью	 -3...+2,	
днем	0...+5.

Знай 
наших!

Этих милых девушек зовут одинаково - Юлии. Фамилия – Филатовы, при этом они никакие не 
родственники.  

А свела их вместе акробатика. Обе занимаются в  Воронежской специализированной юношеской 
школе олимпийского резерва №2.  Позавчера за высокие спортивные достижения заместитель 
министра спорта России Юрий Агеев вручил им знаки «Мастер спорта международного класса». 

Тренирует девушек  Заслуженный  тренер СССР Василий Дмитриевич Литвинов, который, кстати, 
23 февраля отмечает свой день рождения. Вот такой хороший подарок наставнику.

Фото	михаила	вяЗОвОГО.

18 февраля экстренный 
брифинг провел депутат обл-
думы Андрей Зоткин, один из 
кандидатов в мэры. Главное, 
для чего он собрал журна-
листов, - это высказать свое 
отношение к факту стрельбы 
по автомобилю другого кан-
дидата – Виктора Витиника. 
Вообще-то заниматься дан-
ным вопросом сподручнее 
правоохранительным органам. 
Но депутат не может молчать. 
Почему стреляли из пистолета, 
а не из снайперской винтовки? 
Почему никто не пострадал?  
Почему кандидат в мэры ехал 
не на своем дорогом джи-
пе «Лексусе», а на дешевых 
«Жигулях» (здесь маленькая 
неточность – это была «Нива-
Шевроле»)? А еще Зоткин 
предложил Виктору Витинику 

провериться на детекторе лжи. 
Что ж, предложение ценное, 
неплохо его адресовать всем 
кандидатам в мэры.

На следующий день брифинг 
провел депутат гордумы, пред-
приниматель и «праворосс» 
Александр Сысоев, заявивший 
о снятии своей кандидатуры с 
предвыборной гонки в пользу 
Сергея Колиуха.

Причиной отказа от борьбы 
за кресло градоначальника 
Сысоев назвал разжигание не-
гативных страстей и огульной 
критики, которые исходят от 
некоторых претендентов. Де-
скать, в такой ситуации невоз-
можно донести до избирателя 
его, Сысоева, конструктивную 
позицию.

Ну а венцом трехдневных 
выборных событий стало засе-

дание президиума политсовета 
воронежского регионального 
отделения «Единой России», 
на котором были исключены 
из партии депутат гордумы и 
бизнесмен Виктор Витиник, а 
также глава Каширского райо-
на Юрий Матвеев - участники 
кампании по выборам мэра 
Воронежа. Решение принято 
на основании устава «Единой 
России», регламентирующего 
подобные меры в отношении 
коллег, не выполняющих ука-
зания вышестоящего руко-
водства.

Партийное решение Вити-
ник прокомментировал так: 
«Теперь я, как и Президент 
Владимир Путин, беспартий-
ный. Решение было принято 
все той же местной верхушкой 
политсовета партии и не ис-
портит мне конструктивных 
отношений с Федеральным 
центром».

Юрий	КОДЕнЦЕв.

Выборы

Кто-то снимается, 
кого-то исключают
Чем ближе финиш предвыборной гонки на пост градона-
чальника, тем выше градус кипения страстей. Тем чаще 
собираются пресс-конференции и брифинги.

Читатели газеты обратили внимание на 
подозрительно похожие рекламные щиты в 
Воронеже и прислали их снимки. На одном 
– кандидат в Президенты Д.Медведев, на 
другом – кандидат в мэры С.Лесников. Как 
появились плакаты-близнецы?

В региональном выборном штабе первого 
вице-премьера категорически отрицают при-
частность к появлению билбордов с образом 
Медведева (хотя по закону ни один плакат 
не может появиться на свет без письменного 
разрешения кандидата). Так кто заказывал их? 
Выяснилось, что размещение билбордов опла-
чено из избирательного фонда кандидата в мэры 
Андрея Ермакова, который, как утверждают 
местные политологи, идет в связке с Сергеем 
Лесниковым. 

Теперь все более или менее ясно. А вот право-
вую оценку данному факту, надеемся, дадут 
соответствующие органы.

Анатолий	БАКИн.

Плакаты-близнецы
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Политический дневник

1923 год. Воронеж, пережив 
Гражданскую войну, разруху, 
послевоенные муки голода, 
стал восстанавливать свою 
мирную трудовую жизнь. Зады-
мили трубы мастерских и заво-
диков, стали снижаться цены, 
воронежцы повеселели.

По булыжным мостовым го-
рода громыхали колеса ломовых 
и легковых повозок, а также не 
более двух десятков предельно 
изношенных зарубежных авто-
машин, несущих на себе следы 
двух войн и непроходимых до-
рог. Крохотный автогараж то и 
дело ремонтировал их.

Общественного транспорта 
в Воронеже не было. Городская 
конка закончила свою жизнь, 
и более 30 ее вагонов стояли 
в бездействии на коночном 
дворе.

«Воронежская коммуна» 
тех лет свидетельствует, что 
на беспризорные вагоны об-
ратил пристальное внимание 
заведующий автогаражом шо-
фер Варфоломеев. Вот что он 
рассказал газете: «Еду я как-то 
мимо коночного двора, смо-
трю: гниют на дожде кузова 
конок. Мелькнула мысль: а 
что если приспособить их под 
автобусы? Измерил – подходят. 
Начали работу».

Несколько вагонов конки 
были доставлены в гараж. Один 
из них установили на раму 
машины-трехтонки (их было 
четыре в гараже – «Хорьх», 
«Уайт», «Паккард» и «Берлие»). 
Потом вагон подремонтиро-
вали, закрепили, застеклили, 
наладили освещение, ото-
пление, покрасили снаружи в 

желто-красный цвет. Скомби-
нированный из конки и остова 
грузовика автобус был готов к 
испытаниям.

Испытания прошли успеш-
но. Вмещал автобус 25-30 че-
ловек, скорость не могла пре-
вышать 12 верст в час, как и у 
конки.

18 февраля 1923 года ав-
топервенец общественного 
транспорта вышел в рейс.

Перед пуском автобуса Вар-
фоломеев от имени своих 
друзей-шоферов гордо заявил: 
«По всей России только в Мо-
скве применяются в качестве 
передвижения автобусы. Да 
вот теперь и у нас в Воронеже 
будет».

Легко представить, какой 
фурор в городе произвел пер-
вый вместительный предста-
витель транспорта коллектив-
ного пользования. Маршрут 
автобуса лежал через центр – от 
вокзала до района нынешнего 
цирка. Проезд стоил 2 рубля. 
Для сравнения: «Воронежскую 
коммуну» в это время продава-
ли по 1 рублю.

С изумлением, завистью и 
злобой смотрели на автобус 
частные извозчики, которые 
без стыда и совести, без всяких 
билетов и тарифов обдирали 
своих пассажиров.

Трудовому люду 80-тысяч-
ного Воронежа автобус при-
шелся по душе, а газеты сооб-
щили, что выручка от оплаты 
за проезд с излишком оправ-

дывает расходы и что вскоре на 
новые маршруты выйдет еще 6 
автобусов. В городе началась 
эра общественного автобусного 
движения!

Читая заметки «Воронежской 
коммуны» об автомобилистах-
энтузиастах, изготовивших 
и выпустивших на маршрут 
первый автобус для массового 
пользования, испытываешь ра-
достное озарение – как бывает 
умен, смекалист, прозорлив и 
предприимчив русский чело-
век, если дело идет об общем 
благе!

Сергей Санин.

далекое - близкое

Первый автобус
18 февраля исполнилось 85 лет со дня выхода на улицы 
нашего областного центра первого маршрутного автобуса. 
Появление автотранспорта общего пользования было не 
только памятным эпизодом в повседневной жизни воронеж-
цев, но и событием уникальным, необычным, не имеющим 
аналогов в других городах России.

 Конка; кузов ее стал салоном первого автобуса.

Картошка  
…под градусом

Воронежская ребятня, по-
едающая чипсы горстями, 
даже не догадывается, что 
львиная доля продукции, 
произведённой на заводе 
картофельных чипсов в Ка-
шире Московской области, 
делается из картофеля, вы-
ращенного в нашем Рамон-
ском районе.

Мы, признаться,  сами 
узнали об этом летом, когда 
побывали на полях около села 
Горожанка, на запуске ново-
го комплекса оросительных 
систем для чипсового карто-
феля. Тогда для знакомства с 
американской чудо-машиной 
собралась внушительная де-
легация, и не только из Глав-
ного управления агарной 
политики. И это понятно. 
Засушливое лето с его из-
нуряющей жарой, казалось, 
даже надежды лишало на то, 
что прольётся дождь. А здесь 
был дождь по заказу. Вода 
струилась из трёх машин, 
которые охватили участок в 
350 гектаров элитного карто-
феля. Аграрии рассматривали 
технику со своих профес-
сиональных точек зрения, 
отмечали достоинства и до-
роговизну, а мы умилялись, 
созерцая дождь для чипсов и 
ощущая прохладу искрящей-
ся воды.

Правда, по вине постав-
щика запоздала тогда машина 
на пару месяцев, что и внесло 
существенные коррективы в 
производственные планы. И 
всё-таки собрали приличный 
урожай. Оставив хорошие впе-
чатления о летней поездке, мы 
даже не ожидали, что и зимой 
в картофелехранилище компа-
нии «Черноземье Агро Рамонь» 
нас поразят комфортными 
условиями.

 - Во всех секциях, неза-
висимо от погоды на улице, 
небольшие колебания от +10 
до +11, - поясняет завскладом 
Валентина Ряхина. - С осени 
на специальном мультисер-
вере мы выставляем такую 
температуру, которая не по-
зволяет подниматься уровню 
сахара. Ведь если в продукте 
много сахара, для чипсов он 
не годится - хрустящая кар-
тошка будет тёмная.

К слову сказать, в Рамон-
ском районе картофелевод-
ством занимаются ещё две 
компании – ЗАО «Яменское» 
и ОАО «Заря».

- Для выращивания и хра-
нения нужны специальные 
условия, качественный по-
лив, техника, - убеждены 
руководители этих хозяйств. 
- Всё это можно выполнить, 
приобрести, но без соответ-
ствующего инвестиционного 
климата, который создаёт 
районная администрация, 
даже такая высокоэффектив-
ная с точки зрения экономики 

культура, как картофель, за-
чахнет.

И, похоже, климат этот бо-
лее, чем благоприятный. Так, 
к примеру, рамонская «Заря» 
стала лидером в регионе по 
урожайности картофеля – 400 
центнеров с гектара. И это 
при том, что компания «АВА» 
- головное предприятие – толь-
ко с 2006 года приступило к 
освоению этого направления 
растениеводства.

Планов 
громадьё

- Мы уже затратили более 
30 миллионов рублей на строи-
тельство картофелехранилища, 
где поддерживается темпе-
ратура для наших столовых 
сортов картофеля от +3,5 до 
+5 градусов, - рассказывает 
председатель совета дирек-
торов ЗАО «Компания АВА» 
Геннадий Арапов. – А в этом 
году мы приобретаем технику 
для выращивания, полива, 
уборки картофеля 
на 35 миллионов 
рублей.

При этом Ген-
надий Иванович 
не считает тех за-
трат, которые были 
вложены в сельхоз-
предприятия «Заря» 
(с. Чистая Поляна) 
и «Нива» (с. Русская 
Гвоздёвка). Дело в 
том, что благодаря 
«активной работе» 
отрекомендован-
ных москвичей (в 
то время еще не 
репутация фирмы 
рассматривалась, 
районные власти 
д е й с т в о в а л и  п о 
указке «сверху») 
в этих хозяйствах 
был вырезан скот, 
целиком продана или сдана на 
металлолом техника. В общем, 
сложилась критическая ситуа-
ция. Лишь с помощью юристов 
их удалось удалить. Тогда глава 
района Владимир Астанин по-
просил инвестиционной помо-
щи у «АВЫ», которая ранее на 
территории района занималась 
продажей нефтепродуктов. В 
компании в кратчайшие сроки 
изучили непрофильное для 
них дело – сельскохозяйствен-
ное производство. Выкупили 
основные фонды, восстано-

вили сево оборот брошенных в 
хозяйствах земель. Но в течение 
трёх лет в растениеводстве ра-
ботали… с убытком. И только 
последний год оба хозяйства, 
наконец, вышли в плюс. На 
ближайшие пару лет стратеги-
ческая задача: в производстве 
зерновых перейти к более пер-
спективному методу – нулевой 
обработке земли, а урожай кар-
тофеля довести как минимум до 
500 центнеров с гектара.

Хорошие перспективы про-
сматриваются и по сахарной 
свёкле с приходом в район ком-
пании «Енисей». Намечается 
большой прорыв и в производ-
стве молока. Сегодня можно 
говорить о том, что в ближай-
шие два-три года появятся три 
молочных комплекса на 3 600 
голов дойного стада. 

…И родилась 
фабрика

Когда в 2005 году, после 
долгой агонии по вине извест-

ной московской фирмы, при-
казал долго жить Рамонский 
сахарный завод, социальная 
обстановка резко накалилась. 
Многие из тех, кто на послед-
нем вздохе этого крупного 
промышленного предприятия 
не успели трудоустроиться в 
другие организации, остались 
у разбитого корыта. И этот 
больной вопрос предстояло 
решить районным властям. 
Помню, когда мы приезжа-
ли поддержать работников, 
пытавшихся отстоять завод, 

районные власти сами были 
в шоковом состоянии. Хотя 
неожиданностью такая печаль-
ная весть ни для кого не стала 
– здание, которому 160 лет, 
было обречено ещё с 1998 года 
– коренной модернизации оно 
не подлежит и при сегодняш-
них санитарных требованиях 
экологи его бы обязательно 
закрыли.

В ходе переговоров руко-
водства района с той же ком-
панией «АВА» вновь удалось 
договориться. Одним из выхо-

дов из сложившейся 
ситуации стало рож-
дение нового пред-
приятия – фабрика 
быстромонтируемых 
зданий (БМЗ).

- Пока произво-
дительность фабрики 
небольшая, мы на-
бираем обороты, но, 
тем не менее, она по-
зволяет ежемесячно 
выпускать около 150 
тонн металлокон-
струкций и примерно 
7,5 тысячи квадрат-
ных метров сэндвич-
панелей, - говорит 
Геннадий Арапов. – 
Если это перевести в 
готовое сооружение, 
то мы в месяц делаем 
пять зданий площа-

дью 1000 квадратных метров 
каждое. Кстати, из конструк-
ций БМЗ изготовили своё 
картофелехранилище.

По словам Геннадия Ива-
новича, здесь же, в Рамони, 
по соседству с фабрикой, в 
текущем году появится фа-
брика ПВХ по производству 
конструкций из металлопла-
стика и алюминия (окна, две-
ри, зимние сады, балконные 
ограждения и т.д.), а следую-
щим этапом, по плану, - фа-
брика корпусной мебели.

Дом на природе
Компания «АВА», кроме 

всего прочего, является гене-
ральным спонсором известного 
далеко за пределами района 
фестиваля бардовской песни 
«Рамонский родник». Своё 
участие в нём Арапов объясняет 
просто: 

- Во-первых, это воспитание 
молодёжи, во-вторых - привле-
чение к культуре и, в-третьих - 
создание имиджа района. - И  
в продолжение этой мысли 
заметил: 

- Благодаря имиджу района, 
сюда инвестиции и пошли.

Как само собой разумеещеся 
считает он участие в социаль-
ной сфере района, и особенно 
на той территории, где рас-
полагается каждая крупная 
компания.  

Близость к городу Воронежу, 
наличие свободных участков 
под строительство жилья, эко-
логически чистая зона, живо-
писная природа делают Рамон-
ский район привлекательным 
для вложения инвестиций в 
жилищное строительство.

По согласованию с район-
ной администрацией «АВА» 
закладывает большое строи-
тельство в Рамони. Идёт про-
ектирование двух посёлков. 
Первый - элитный в 82 гектара 
в Ямном с названием Дарьи-
но. Кстати, «Коммуна» уже 
писала о том, что на недавней 
церемонии вручения ежегод-
ной национальной премии за 
достижения в области загород-
ной недвижимости «Посёлок 
года-2007» Дарьино признано 
лучшим коттеджным посёлком 
Воронежской области. Второе 
масштабное строительство 
«АВА» намерена начать в этом 
году, а к 2010 планируется ввод 
жилья для молодых семей в но-
вом, ещё без названия, микро-
районе посёлка Рамонь. Тем 
временем и СПК «ЭКО-ДОМ» 
приступило к возведению в 
с. Староживотинном коттедж-
ного посёлка на 72 жилых дома 
с сопутствующей инфраструк-
турой.

Спасательный 
круг

В год 40-летия Рамонского 
района (2005-й) на его тер-
ритории была запущена пер-
вая линия нового крупного 
предприятия «Унипак». Это 
уникальное для Воронежской 
области предприятие выпуска-
ет более 120 наименований пла-
стиковой упаковки. Теперь уже 
без малого три года, как ООО 
«Унипак» - один из главных 
налогоплательщиков в районе. 
К примеру, только за 2007 год в 
местный бюджет он перечислил 
6 миллионов рублей.

Елена Скрыпникова, ин-
спектор по охране труда ООО 
«Унипак», 17 лет проработала 
кадровиком-нормировщиком 
на сахзаводе:

- Когда объявили о закрытии 
сахзавода, около 200 человек 
остались безработными. Аль-
тернативу собственник для 

большинства и не предложил. 
Я поначалу на Хохольском 
сахзаводе работала, и мне очень 
трудно приходилось: я – вдова, 
двоих детей воспитываю и дале-
ко от дома находилась – в Хохле 
на съёмной квартире жила. К 
счастью, как заработал «Уни-
пак», для нас он стал палочкой-
выручалочкой, спасательным 
кругом. И после того, как рай-
онный глава Владимир Ива-
нович Астанин решил вопрос 
с руководством предприятия о 
доставке сюда работников из 
Воронежа и Рамони специаль-
ным автобусом, так все неудоб-
ства разрешились.  

Грузчик  
с высшим  

образованием
Тут же, поблизости с «Уни-

паком» и аэропортом, идет 
строительство первого в обла-
сти логистического парка. Пло-
щадь первого склада, готового 
принять клиентов уже этим 
летом, составляет 21 тысячу 
квадратных метров. Основные 
услуги и операции – обработка 
входящих грузов, хранение и 
отгрузка. Будет создано 669 
рабочих мест.

- Должность грузчика здесь 
не будет зазорной, - говорит 
Александр Федюнин, испол-
нительный директор ООО 
«Объединенная логистическая 
компания», - наш работник 
должен иметь, как минимум, 
высшее образование, чтобы 
управляться с машинами, ска-
нерами и другой специальной 
техникой.  

Логистический парк - это 
один из новых перспективных 
инвестиционных проектов 
района, которые уместно пере-
числить. ЗАО «АвтоСтройСтек-
ло» реализует проект по орга-
низации производственно-
складского комплекса по пере-
работке листового стекла. 
ООО «Автомикс» приступило 
к строительству четырёх ди-
лерских центров. ООО «Руспа-
ти» строит развлекательный 
комплекс в Рамони. А ООО 
«Воронежская девелоперская 
компания» начало работы 
по возведению сити-парка 
«Град» - территории активного 
отдыха, семейного досуга и 
покупок, с небывалой доселе 
в регионе площадью - 165 
тысяч квадратных метров. За 
прошлый год в рамках реа-
лизации этих проектов объём 
освоенных средств составил 
723 миллиона рублей.

Учитывая важность инве-
стиций в экономике района, 
администрация продолжает 
работу по привлечению инве-
сторов и созданию новых пред-
приятий, включению социаль-
ных проектов в федеральные 
и областные программы. В 
июне в области пройдёт I Во-
ронежский инвестиционный 
форум. Администрацией райо-
на для представления на форум 
разработаны 7 новых инве-
стиционных предложений, 
реализация которых, в случае 
привлечения инвесторов, бу-
дет способствовать развитию 
на территории района произ-
водства, жилищного строи-
тельства, туризма.

Галина РОХМин.
Рамонский район.

Фото Дарьи ВОРОБЬЁВОЙ.

Рамонская 
новь

Вложения инвестиций в основной 
капитал в Рамонском районе в 
2007 году составили 1 милли-
ард 89 миллионов рублей (втрое 
больше прежнего показателя!). 
Из общей суммы инвестиций 793 
миллиона (73 процента) состав-
ляют средства, освоенные при 
реализации коммерческих ин-
вестиционных проектов, 67 мил-
лионов направлены на жилищное 
строительство, 150 миллионов - 
на социальное развитие района, 
3 миллиона рублей - на развитие 
малого бизнеса.

КомментарИй 
руководитель Главного управления экономического 
развития Воронежской области андрей СоболеВ:
- Перемены, происходящие в последние годы в Рамон-
ском районе, не могут не радовать. По комплексному 
показателю социально-экономического развития район 
переместился с 15-го на 6-е место. Это достойный 
рывок. По объёму инвестиций на душу населения он 
входит в первую десятку. Уверен: в Воронежском инве-
стиционном форуме благодаря активному содействию 
руководства районной администрации Рамонский 
район выступит как один из лидеров. 

Районные будни 

ВЕСТИ
С рушником  

в село
В Богучарском районе му-
зейное дело ставят - на 
колеса. Отдел культуры, Дом 
народных ремесел вместе 
с историко-краеведческим 
музеем подготовили пере-
движную выставку. На ней 
представлены старинные и 
современные изделия здеш-
них мастеров. Гончарные из 
глины, резные на дереве, ши-
тье, вышивка, вязание. Есть, 
чем любоваться и восхищать-
ся. Есть, чему поучиться. В 
том уже убедились жители 
сел Данцевка и Полтавка.

Пригласили 
спеть в болгарии
В Ольховатке всем миром 
собирали на международный 
фестиваль «Роза ветров» в 
Сочи Алену Кишинька, ученицу 
районной детской школы ис-
кусств. Наставники еще и еще 
ставили голос. Мастерицы 
сшили концертный костюм. 
Попечители оплатили поездку. 
Алена «отработала» сполна - 
вернулась дипломанткой и с 
приглашением спеть на дет-
ском фестивале в Болгарии.

Петр ЧалыЙ, 
соб. корр. «Коммуны».

Минувшая неделя стала своеобразным испытательным 
полигоном для многочисленных программных заявлений 
ведущих государственных деятелей России. Не успела обще-
ственность «переварить» смысл и основное содержание вы-
ступления Президента на расширенном заседании Госсовета, 
как вдогонку ему Владимир Путин провел продолжительную 
пресс-конференцию для отечественных и зарубежных жур-
налистов, а первый вице-премьер и кандидат в Президенты 
Дмитрий Медведев выступил на V экономическом форуме в 
Красноярске – одном из зарождающихся центров роста рос-
сийской экономики. Формат этих выступлений – перед по-
литической элитой, перед СМИ и через них перед российской 
и мировой массовой аудиторией, перед бизнес-элитой – дает 
основания думать, что эти послания «граду и миру» не были 
случайными. Более того, очевидна и четкая содержательная 
взаимосвязь того, что в одном варианте называется «План Пу-
тина», а в другом – «Программа Медведева». Если Президент в 
своем выступлении на Госсовете обозначил основные приори-
теты развития страны до 2020 года, то первый вице-премьер 
предложил набор конкретных технологий и обнаружил то, что 
называется политической волей к достижению этих целей. 

Но сначала о пресс-конференции В.Путина. Следует на-
помнить о том, что это была его последняя пресс-конференция 
в ранге Президента, продолжавшаяся значительно дольше 
предыдущих, а конкретно, более четырех часов. В.Путин 
держался как обычно, раскованно, хотя в ряде случаев не су-
мел (да и, по всей видимости, не захотел) скрыть негативные 
эмоции. Думается, суть дела скрывается в том, что наиболее 
болезненные для В.Путина вопросы касались внешней по-
литики России, включая проблемы безопасности, а в этом 
вопросе подходы российского руководства и лидеров многих 
ведущих западных стран расходятся все более существенно. 
Кроме того, буквально накануне выступления Президента 
ряд видных правительственных чиновников, включая вице-
премьера и министра финансов Алексея Кудрина и главного 
энергетика страны Анатолия Чубайса, в той или иной форме 
подвергли критике именно внешнеполитическую деятельность 
нынешней кремлевской администрации, предлагая сделать 
ее более взвешенной и рациональной. Не исключено, что от-
веты В.Путина на неудобные для него вопросы иностранных 
журналистов (российские, как водится, были в своих вопросах 
гораздо более комплиментарны) были адресованы не только 
Западу, но и прозападно ориентированным политикам внутри 
страны. 

Пресс-конференция показала В.Путина с несколько не-
привычной, но одновременно с естественной стороны. Так, 
отвечая на вопрос о том, чем ему запомнилась его президент-
ская восьмилетка, он, помедлив, сказал, что работал как раб 
на галерах, без отдыха и выходных, что вполне соответствует 
действительности. Ни один президент до него не совершал 
столько зарубежных вояжей, не перемещался так интенсивно 
внутри страны. Неоспоримы и те реальные заслуги В. Путина 
как руководителя, благодаря которым страна достигла нынеш-
них, высоких экономических показателей, и которыми все мы 
вправе гордиться. Вполне естественно прозвучали и слова бла-
годарности российскому народу за то, что тот дважды доверил 
ему управлять такой великой страной, как Россия. 

Разумеется, журналисты не преминули поинтересоваться 
тем, как сложатся отношения В.Путина с новым Президентом, 
каковым – по общему мнению – станет Дмитрий Медведев. 
Ответ действующего Президента заключался в том, что в 
понимании задач, стоящих перед страной, а также в выборе 
средств и методов их решения новый Президент и новый 
премьер-министр (в случае, если В.Путину предложат эту 
должность) едины и готовы работать совместно. Тем большее 
внимание наблюдателей оказалось приковано к пространно-
му выступлению первого вице-премьера на V Красноярском 
экономическом форуме. 

Следует сразу сказать, что это было самое обстоятельное, 
конкретное и в большей степени программное выступление 
Д.Медведева, чем все предыдущие, включая недавнее выступле-
ние перед новыми членами Общественной палаты. Обращает на 
себя внимание не только четко сформулированная программа 
четырех «И» (институты, инфраструктура, инновации, инвести-
ции), но и детальная расшифровка каждого из этих основных на-
правлений работы. Сам факт того, что на первое место все-таки 
были поставлены «институты», говорит о четкой приверженно-
сти претендента на президентский пост правовым механизмам 
регулирования общественной жизни. Некоторые моменты его 
выступления звучали настоящим откровением, скажем, такой: 
«Верховенство закона должно стать одной из наиболее значимых 
наших ценностей. Мы должны исключить нарушение закона из 
числа наших национальных привычек, которым наши гражда-
не следуют в своей повседневной деятельности». Вместе с тем 
Д.Медведев справедливо обратил внимание на то, что дело не 
только в национальных привычках, но и в невысоком качестве 
многих законов, в их повсеместном несоблюдении. Неожиданно 
либерально и даже демократически прозвучало предложение о 
том, что все законодательные инициативы и проекты других 
нормативных правовых актов должны проходить публичное 
обсуждение и общественную экспертизу. 

Но понятие «институты» не сводится только к принятию 
новых и хороших законов. На очереди создание независимых 
судов, арбитража, антимонопольного регулирования, совер-
шенствование государственного управления, завершение строи-
тельства структур гражданского общества, снижение налоговой 
нагрузки, признание незыблемости права собственности. Это и 
есть те институты роста, которые формируют систему регулиро-
вания экономики. Не просто прямые инвестиции государства, 
не просто накачивание денег, но создание в первую очередь 
условий и правил игры, которые сами призваны поддерживать 
устойчивый экономический рост, конкурентоспособность рос-
сийской экономики. Одновременно благодаря созданию таких 
институтов должен сократиться госаппарат, бизнес получит 
возможность на равных вести диалог с властью, многократно 
повысится предпринимательская активность населения. 

Достаточно революционно прозвучало предложение нало-
говой реформы, которая, кстати, может привести к некоторому 
выпадению доходов бюджета, но зато расширит базу для сбора 
налогов. Частный сектор, уверенный в своем будущем, начнет ра-
ботать активнее; увеличится доля в экономике среднего и малого 
бизнеса. Сегодня она составляет менее 15% от ВВП, что ничтожно 
мало, особенно по сравнению с развитыми европейскими страна-
ми, где эта цифра близка к 70%. Снижение налогового бремени 
призвано стимулировать инновации и частные инвестиции в че-
ловеческий капитал, сохранение и развитие которого объявлено 
одним из главных национальных приоритетов. В числе дальней-
ших задач – построение мощной и самостоятельной финансовой 
системы, которая в перспективе должна стать одним из столпов 
финансовой стабильности в мире; превращение рубля в одну из 
региональных резервных валют. Предстоит также модернизация 
транспортной и энергетической инфраструктуры, создание новой 
телекоммуникационной инфраструктуры будущего, формирова-
ние основ национальной инновационной системы. 

Завершая свое выступление, первый вице-премьер на-
помнил, что нельзя быть безразличными к своему будущему 
и что для нас крайне важно стабильное поступательное раз-
витие. Прозвучали слова академика Дмитрия Лихачева: «Мы 
в ответе перед временем». Действительно, время на дворе 
вполне подходящее, февральское, примечательное многими 
историческими аналогиями. «Февральские тезисы» - так оха-
рактеризовали некоторые журналисты поставленные двумя 
российскими лидерами задачи.

александра ГлуХОВа, 
доктор политических наук, профессор ВГу.

Февральские  
тезисы

 В цехе по производству пластиковой упаковки. ООО «Унипак».



cемь дней

В минувший четверг в Боброве состоялось выездное заседание комитета областной Думы по делам молодёжи и спорту (предсе-
датель – Пётр СЕМЁНОВ, фракция «Единая Россия»). После официальной части  депутаты посетили специализированные учебные 

заведения, колонию для несовершеннолетних и организовали футбольный матч с воспитанниками школы-интерната
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Жильё для молодёжи  
Более тысячи молодых семей Воронежской области полу-

чили поддержку государства в улучшении своих жилищных 
условий в рамках реализации программы «Обеспечение 
жильём молодых семей».  

За 2005-2007 годы объём субсидий на эти цели из средств 
федерального, областного и муниципальных бюджетов составил 
263,4 млн. рублей.

В этом году число счастливых собственников жилья значительно 
вырастет. Во-первых, постановлением Правительства РФ с 2008 
года расширен круг участников программы: их возраст увеличен до 
35 лет. А во-вторых, Федерация поменяла формат финансирования. 
Если раньше доля федерального бюджета в сумме субсидии со-
ставляла 10%, а регион брал на себя 30%, то теперь соотношение 
изменится: 30% – федеральные средства, 10% – региональные.

Увеличен объём средств на эти цели и в областном бюджете. 
На реализацию программы «Обеспечение жильём молодых семей» 
из региональной казны в 2008 году будет направлено 100 млн. 
рублей. Таким образом, софинансирование из федерального 
бюджета может составить 300 млн. рублей. 

В Воронежской области в 2005 году субсидии получили 90 
молодых семей, в 2006 году – 276, в 2007 году – более чем 640 
супружеских пар. Сейчас в сводном списке желающих принять 
участие в реализации программы значится около 2,5 тысячи 
семей, сообщает пресс-центр обладминистрации.        

За межрелигиозный мир
В ходе состоявшегося под председательством Анатолия 

ДУБИКОВА в Парламентском центре заседания межконфес-
сионального Совета при областной Думе принято решение о 
проведении семинара по проблемам обеспечения межкон-
фессионального мира в Воронежской области.

Основная цель семинара – повышение эффективности деятель-
ности Совета по решению ряда актуальных социальных проблем, 
а также усиление роли руководителей религиозных общин в обе-
спечении национальной, духовной и нравственной толерантности. 
Толерантность в переводе с латинского означает «терпение» и 
является одним из основополагающих принципов демократиче-
ского общества. Это поможет избегать в дальнейшем инцидентов, 
подобных тому, о котором проинформировал участников заседания 
секретарь Совета Анатолий Никифоров.

– В областную Думу поступила коллективная жалоба граждан 
на действия общины «Христиане веры евангельской» («пятиде-
сятники»). Они начали строительство молельного дома на ул. 
Загородная, 42, в непосредственной близости от православного 
храма в честь святого великомученика Георгия Победоносца и без 
учёта мнений жителей соседних домов.  

Замруководителя управы Коминтерновского района Вороне-
жа Алексей Борисов проинформировал участников заседания о 
том, что строительство этого объекта фактически производится 
самовольно, так как нет разрешительных документов, должным 
образом оформленных. 

Большинство членов Совета выразили недоумение и сожаление 
по этому поводу, поскольку подобная практика ведёт к разрушению 
межконфессионального мира в Воронежской области.

В решении Совета по этому вопросу зафиксировано заверение 
руководителя общины «Христиане веры евангельской» о том, что 
молельного дома по указанному адресу не будет.

Полномочия сократят
Члены комитета областной Думы по местному самоуправ-

лению, связям с общественностью и средствам массовой 
информации (председатель Ирина ТРАНЬКОВА, фракция 
«Единая Россия») на состоявшемся в минувший вторник за-
седании рекомендовали принять на ближайшем заседании 
облдумы сразу в двух чтениях проект закона «О внесении 
изменений в Закон Воронежской области «О порядке осу-
ществления миссионерской деятельности на территории 
Воронежской области».

Данный законопроект подготовлен обладминистрацией 
и приводит региональный закон в соответствие с федераль-
ным. За субъектами оставлено только полномочие проводить 
государственно-религиоведческую экспертизу – в порядке, уста-
новленном Правительством РФ. С этой целью в области создан 
межконфессиональный Совет.

Отказано в поддержке и законодательной инициативе Думы 
Ханты-Мансийского национального округа – Югры. Суть этого 
предложения: признавать жилыми помещениями вагончики, 
балки и т.п. Хотя и у нас, в Борисоглебском районе, есть семьи 
переселенцев, проживающие в тех же вагончиках. Но если пере-
вести такие «времянки» в категорию жилых помещений, эти люди 
рискуют потерять право на жильё. По той причине, что у них оно 
якобы появилось…

Письмо из Белоруссии
На имя председателя областной Думы В.И. Ключникова 

поступило письмо первого секретаря Белорусского союза мо-
лодежи Л.Л. КОВАЛЁВА, в котором, в частности, говорится:

«1-3 февраля в г.Лиссабоне (Португалия) состоялось оче-
редное заседание Генерального Совета Всемирной федерации 
демократической молодёжи (ВФДМ), главной темой которого 
стало обсуждение вопроса о месте проведения XVII Всемирного 
фестиваля молодёжи и студентов.

Благодаря усилиям и активной, аргументированной позиции 
председателя Всероссийского инициативного комитета «За фе-
стиваль в Белоруссии», депутата Воронежской областной Думы 
И.Н. Макарова, представлявшего в ВФДМ интересы России и 
Белоруссии, большинство членов Генерального Совета ВФДМ 
поддержало резолюцию о проведении фестиваля на территории 
Республики Беларусь.

Это важное политическое решение послужит основой для рас-
ширения международного молодёжного сотрудничества и будет 
являться очередным шагом в направлении дальнейшей интеграции 
молодёжи России и Белоруссии».

– Мы выбрали Бобровский 
район для этой поездки не 
случайно, – рассказал журна-
листам П.И. Семёнов. – Здесь 
проживает много молодежи 
– политически и социаль-
но активной, талантливой, 
спортивной. Их инициативы 
мы всегда внимательно рас-
сматриваем и всегда готовы 
оказать посильную помощь в 
их воплощении. Есть и доля 
ребят, нуждающихся в нашей 
поддержке и опеке… 

Это уже третье по счёту 
выездное заседание комитета 
областной Думы в Бобровском 
районе. Оно началось с офици-
альной части в местном Доме 
культуры, где гостей встречали 
представители учебных заведе-
ний и молодёжных организа-
ций Бобровского района. 

Первый блок вопросов был 
связан с обсуждением поправок 
к областным законам в сфере 
физической культуры, спорта 
и туризма, приведением их в 
соответствие с федеральным 
законодательством.  На засе-
дании был рассмотрен также 
ход реализации федеральной 

целевой программы по строи-
тельству спорткомплексов на 
территории региона в целом 
и Бобровского района в част-
ности. 

Как сообщил Александр 
Панюков, по наличию так на-
зываемых плоскостных спорт-
сооружений (таковых у нас 
более 4 тысяч; в основном  это 
типовые спортивные залы при 
общеобразовательных школах) 
в Центральном федеральном 
округе наш регион уступает 
только столице и Московской 
области. Но по количеству 
сложных конструкций (пла-
вательные бассейны, ледовые 
комплексы и т.п.) наша область 
занимает одно из последних 
мест в России. И Ледовый 
дворец в Боброве, стоимость 
строительства которого соста-
вит примерно 140 млн. рублей, 
– один из пунктов программы, 
призванной исправить данное 
обстоятельство. 

В ближайшей перспективе 
район получит ещё два спорт-
комплекса: в Хреновом, на 
родине победителя IV Олим-
пийских игр по фигурному 

катанию (1908 год) Николая 
Панина-Коломенкина, и в 
Чесменке. 

Эту информацию допол-
нил рассказ Евгения Узберга 
о подготовке воронежских 
спортсменов к Олимпиаде в 
Пекине.

Второй блок вопросов был 
посвящён реализации про-
граммы «Молодёжь». Основное 
внимание было уделено ито-
гам деятельности областного 
Молодёжного парламента в 
2007 году. Работа велась по 
трём основным направлениям. 
Первое – консультативное, на-
пример, участие в обсуждении 
нового Избирательного кодек-
са области. Второе – работа по 
решению конкретных социаль-
ных проблем. В частности, это  
разъяснение молодым семьям 
их прав и возможностей в 
строительстве доступного жи-
лья в рамках нацпроекта (мно-
гие просто не знают, как стать 
участником этой программы) 
и помощь в трудоустройстве. 
И третье – представительское: 
форумы молодёжных парла-
ментов приобрели не только 
всероссийский масштаб, но и 
выходят на международный 
уровень. Практически в каж-
дом из них наша область при-
нимала активное участие.

В наступившем году Моло-
дежный парламент продолжит 
начатую по всем направлениям 
работу.

После завершения офици-
альной части заседания воро-
нежская делегация разделилась 
на три группы. 

Первая во главе с Алексан-
дром Латушко отправилась в 
специальную (коррекционную) 
общеобразовательную школу-
интернат, в которой живут и 
учатся как дети-сироты, так и 
больные ребятишки, у которых 
родители живы-здоровы и не 
лишены родительских прав, но 
по медицинским показателям 
им лучше обучаться в специа-
лизированном учреждении.  

Вторая вместе с Игорем Ма-
каровым посетила социально-
реабилитационный центр для 
несовершеннолетних. 

Третья под руководством 
Петра Семёнова побывала в го-
стях у воспитанников школы-
интерната для детей-сирот и 
детей, оставшихся без попече-
ния родителей, с отклонениями 
в развитии. Депутаты привезли 
детям фрукты и кондитерские 
изделия, письменные принад-
лежности, книги…

Затем все группы, вновь объ-
единившись, посетили Бобров-
скую воспитательную колонию. 
«Экскурсоводом» был начальник 
колонии Александр Подорожний.  
Вместе с ним гости осмотрели 
столовую, помещения отрядов и 
храм во имя равноапостольного 
князя Владимира. Эту уютную 
церковь построили менее чем 
за два года, при участии вос-
питанников. В апреле она будет 
освящена…

В колонии содержатся 145 
несовершеннолетних, совер-
шивших в своё время престу-
пления различной степени тя-
жести. Есть и такие, «послуж-
ной список» которых составля-

ют убийства, изнасилования, 
воровство, мошенничество. 
Основной массе заключенных 
– 16-18 лет.

По словам А. Подорожнего, 
весь комплекс воспитательных 
мероприятий, проводимых в 
этом учреждении, даёт эффект: 
рецидив (повторное попадание 
в колонию) составляет всего 6,9 
процента в целом и лишь 3,4 
процента по освобожденным 
условно-досрочно.

Воспитанники колонии 
явно не были настроены на 
общение с представителями за-
конодательной власти. Однако 
открытость и деликатность 
парламентариев, их искреннее 
желание помочь оступившимся 
в жизни подросткам смогли 
растопить «лед» в отношениях, 
способствовали откровенному 
обмену мнениями по волную-
щим ребят проблемам. Какова 
зарплата в разных отраслях 
экономики (в колонии идёт 
обучение по шести профессиям 
– от каменщика до оператора 
компьютера – с выдачей со-
ответствующих дипломов)? 
В каких учебных заведениях 
можно продолжить начатое 
образование? 

– Никто из вас не пришел 
сюда по своей воле, – отметил 
в беседе депутат облдумы Ни-
колай Куралесин. – На свободе 
многих из вас ждут родители, 
близкие. И мы от всей души 
желаем вам не становиться 
больше на ту дорожку, по кото-
рой вы однажды прошли. 

По традиции и здесь не обо-
шлось без подарков (комплек-
ты спортивной формы и стол 
для настольного тенниса). 

Как рассказал журналистам 
П.И. Семёнов, шефство над 
подобными учреждениями 
областная Дума осуществляет 
совместно с воронежским от-
делением Детского фонда в 
рамках программы «За решёт-
кой – детские глаза».

…Завершился насыщенный 
событиями день матчем по 
мини-футболу в новом спорт-
комплексе. Сборная Бобров-
ского района сразилась с воспи-
танниками школы-интерната. 
В составе команды юных фут-
болистов был председатель 
думского комитета, забивший 
соперникам два гола-красавца. 
Ну а победила, как говорят в 
таких случаях спортивные ком-
ментаторы, дружба. 

Комитет начинает и…  
выигрывает
В выездном заседании комитета областной Думы, кото-
рое прошло под председательством Петра СЕМЁНОВА в 
расширенном составе, приняли участие депутаты Игорь 
МАКАРОВ (фракция КПРФ), Александр ЛАТУШКО 
(фракция КПРФ), Николай КУРАЛЕСИН (фракция 
«Справедливая Россия»), руководитель управления по 
физической культуре и спорту области Александр ПАНЮ-
КОВ, зам. главы администрации Бобровского района по 
социальным вопросам Юрий ШАШКИН, директор шко-
лы высшего спортивного мастерства Центра подготовки 
сборных команд Воронежской области Евгений УЗБЕРГ, 
председатель Молодежного парламента Воронежской об-
ласти Роман САВЕНКОВ.

Бензин под маркой 
«бутор»

Решение о создании рабо-
чей группы было принято ещё 
в декабре, вскоре после того, 
как усилился поток жалоб на 
низкое качество бензина. И 
сидеть без работы её членам не 
придётся.

Проведённые областным 
управлением по экологии и 
природопользованию с ноября 
2007 года по настоящее время 
проверки 58 АЗС показали, что 
только на половине из них мо-
торное топливо соответствует 
ГОСТам. В области действуют 
345 АЗС. О качестве прода-
ваемого на них бензина можно 
только догадываться…

Такая ситуация сложилась 
не в одночасье. Согласно Фе-
деральному закону №134, 
принятому ещё в 2001 году, 
государственный контроль 
деятельности владельцев авто-

заправок может быть проведён 
не более 1 раза в течение 2 лет. 
Кроме того, проверить субъект 
малого предпринимательства 
можно не ранее, чем через три 
года после его регистрации. 

Именно этими юридически-
ми уловками, убеждён пред-
седатель комитета по ТЭК 
Иван Лачугин,  пользуются 
автозаправщики. Хотя рынок 
топлива давно поделен между 
крупными поставщиками, 
реализуют бензин, как прави-
ло, различные ИП. Через три 
года сменил вывеску – и про-
должай торговать. На законных 
основаниях проверить работу 
такого индивидуального пред-
принимателя можно только по 
конкретной жалобе…

О б и л и е м  б е н з и н о в о г о 
«бутора» озабочены и в ад-
министрации области. По-
становлением губернатора 
создана и в октябре 2007 года 
аккредитована независимая 

государственная лаборатория 
испытаний нефтепродуктов. 
Лаборатория подведомственна 
Лицензионной палате. Начи-
ная с ноября, по её инициативе 
представители управления по 
экологии и природопользова-
нию, сотрудники ОБЭП УВД 
Воронежской области взяли 
пробы на 68 АЗС. Выяснилось, 
что на 32 из них продавалась, 
как минимум, одна марка бен-
зина или дизельное топливо, не 
соответствующее ГОСТу.

По мнению члена комите-
та по ТЭК Сергея Журавлёва 
(ЛДПР), перекрыть кран по-
ставщикам суррогатного то-
плива можно. По его словам, 
«нужна лишь политическая 
воля».

Так что же делать, чтобы в 
нашей области в корне изме-
нить ситуацию на топливном 
рынке?

Как рассказал замруково-
дителя Лицензионной палаты 
Юрий Завьялов, губернатор 
направил в областную прокура-
туру представление с просьбой 
проанализировать деятель-
ность организаций и ведомств, 
имеющих право проверять ка-
чество продаваемого топлива. 
Такая работа сейчас ведется. 
По её окончании прокуратура 
со всеми заинтересованными 
сторонами выработает гене-

ральную линию и даст реко-
мендации, как имеющимися 
силами проводить контроль-
ные проверки, чтобы повысить 
их эффективность. И в конеч-
ном счёте, правовыми мерами 
побудить продавцов топлива 
реализовывать качественный 
бензин.

Но появлению на рынке 
«бутора» сегодня способству-
ет не только ведомственная 
разобщённость, но и несо-

вершенство законодательства. 
Ещё в 2002 году была законо-
дательно отменена процедура 
лицензирования деятельности 
АЗС. А в октябре 2007 года 
Правительство РФ отменило 
лицензирование АЗС как взры-
воопасных и пожароопасных 
объектов. 

Чтобы исправить ситуацию в 
этой сфере, члены комитета по 
ТЭК поручили Лицензионной 
палате подготовить проект фе-

дерального закона о наделении 
субъектов РФ полномочиями 
по лицензированию АЗС и 
введении лицензий на право 
деятельности автозаправочных 
станций. 

Смертельно опасен
В последнее время страну 

потрясла череда взрывов бы-
тового газа. В начавшемся году 
уже произошло 12 взрывов, 25 
человек погибли. Скорбный 
список, к сожалению, попол-
нил Воронеж. Всем памятна 
трагедия 3 января в Левобе-
режном районе. И хотя, как вы-
яснилось в процессе следствия, 
речь идёт о несчастном случае, 
источник несчастья – то самое 
«голубое топливо», без кото-
рого немыслим нормальный 
быт.

До 2003 года проводилось 
техобслуживание всех без ис-
ключения бытовых газовых 
приборов, поскольку цена на 
эту услугу закладывалась в та-
риф за газ. Затем техобслужива-
ние из тарифа было исключено 
и переведено в разряд услуг. 
Результат – граждане стали на 
ней экономить.

По словам главного инжене-
ра ОАО «Воронежоблгаз» Юрия 
Сапрыкина, ныне в Воронеже 
лишь 54% потребителей газа 
(всего насчитывается 800 тыс. 

газифицированных квартир) 
заключили договоры на техоб-
служивание.

Чтобы в дальнейшем ми-
нимизировать риски, админи-
страция области совместно с 
ОАО «Воронежоблгаз» разрабо-
тали план мероприятий. Нача-
лась широкая разъяснительная 
работа с населением о правилах 
пользования газом. Ведутся 
обследования многоэтажных 
домов, где степень риска наи-
более высокая. В настоящее 
время заменены устаревшие 
газовые приборы у 489 абонен-
тов, отключены 82 единицы га-
зового оборудования, которое 
эксплуатировалось с грубыми 
нарушениями или было под-
ключено самовольно.

В дополнение ко всем этим 
мерам члены комитета по ТЭК 
поручили ОАО «Воронежобл-
газ» подготовить предложения 
по включению в стоимость газа 
для населения затрат на техоб-
служивание бытовых газовых 
приборов.

– Эта мера целесообразна, 
– резюмировал Иван Лачугин. 
– Продают продукцию «Во-
ронежоблгаз» и «Межреги-
онгаз», значит, должны нести 
ответственность за правиль-
ную эксплуатацию бытового 
газового оборудования потре-
бителями.

О качестве топлива, газе и безопасности граждан
В комитетах областной Думы
На заседании комитета областной Думы по топливно-
энергетическому комплексу (председатель – Иван ЛА-
ЧУГИН, фракция «Единая Россия») рассмотрено два 
важнейших вопроса: о качестве топлива на АЗС области 
и о мерах контроля, обеспечивающих безопасную работу 
систем бытового газа в домовладениях и квартирах граж-
дан. Члены комитета также утвердили состав рабочей 
группы по вопросу качества автозаправочного топлива.

Ветеранов труда  
становится больше

Как рассказала на заседании замруководителя Главного 
управления труда и социального развития Н.И. Харина, в об-
ласти насчитывается более 300 тыс. граждан, носящих звание 
«Ветеран труда». Из них 180 тыс. человек пользуются мерами 
социальной поддержки. В 2007 году это звание получили почти 
6 тыс. человек.

Ко второму чтению в данный законопроект поступил ряд 
поправок. Рекомендованы к принятию на заседании облдумы 
поправки губернатора, уточняющие перечень документов, не-
обходимых для присвоения звания ветерана труда. В то же время  
члены комитета рекомендовали отклонить поправки Совета 
народных депутатов Кантемировского муниципального района, 
предложивших включить в данную категорию практически всех 
пенсионеров.

– Данное предложение нецелесообразно ещё и потому, что к 
нему не приложен экономический расчёт, – прокомментировала 
это решение комитета Т.Г. Мещерякова. – Недавно областная 
Дума в порядке законодательной инициативы обращалась в Гос-
думу с предложением расширить в федеральном законе перечень 
лиц, которым может быть присвоено звание «Ветеран труда». Но 
поскольку это влечёт за собой дополнительное финансирование 
из бюджета, нам отказали.

Члены комитета также рекомендовали принять на ближайшем 
заседании областной Думы законопроект «О внесении  изме-
нений в Закон «О социальном партнёрстве» и поддержали ряд 
законодательных инициатив субъектов Федерации.

В минувший вторник состоялось заседание комитета об-
ластной Думы по труду и социальной защите населения 
(председатель – первый вице-спикер Татьяна МЕЩЕ-
РЯКОВА, фракция «Единая Россия»). Члены комитета 
рекомендовали принять на ближайшем заседании облду-
мы во втором (окончательном) чтении законопроект «О 
внесении изменений в ст. 2 Закона «О присвоении звания 
«Ветеран труда».

общестВо
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Законопроект  
отправлен на доработку
На заседании комитета областной Думы по законода-
тельству, безопасности и правам человека (председатель 
– Александр ПОНОМАРЁВ, фракция «Единая Россия») 
рассмотрен проект закона «Об участии граждан и обще-
ственных объединений в охране общественного порядка».

 Этот законопроект уже выносился на рассмотрение областной 
Думы в прошлом году и был принят в первом чтении. При этом 
депутаты отметили отсутствие социальных гарантий для «дру-
жинников» и ряд других недостатков.

Разработчики закона согласились с парламентариями и внесли 
необходимые изменения в проект. Так, если гражданин, участвую-
щий в охране порядка, не дай бог, погибнет, его родственники по-
лучат единовременное пособие, равное пятилетнему довольствию  
участкового милиционера.

То же касается и тяжелых ранений общественных помощников 
милиции. В этом случае размер пособия будет меньше (двухлетнее 
денежное довольствие участкового). 

Таким образом все поступившие от депутатов замечания были 
учтены. Но на заседании комитета было принято решение о на-
правлении законопроекта на доработку.

– В ходе подготовки закона ко второму чтению мы отметили 
некоторые недоработки, седьмая статья обязывает добровольных 
помощников помогать в пресечении правонарушений, – отметил 
Александр Пономарёв. – Но той же статьей «дружинникам» запре-
щается применять физическую силу. Согласитесь – нелогично.

После того, как законопроект будет согласован с областной 
прокуратурой и доработан, он поступит на рассмотрение об-
ластной Думы.

Слова и дела  
Сергея Ткачёва

В сВоём округе
Мы продолжаем знакомить чита-
телей с работой депутатов област-
ной Думы в своих избирательных 
округах. Сегодня наш рассказ –   
о деятельности депутата об-
ластной Думы Сергея ТКАЧЁВА 
(фракция «Единая Россия»), члена 
комитетов по бюджету, налогам 
и банковской деятельности и по 
строительному комплексу  
и коммунальному хозяйству.

николай щиПелЁВ, руководитель 
Главного управления по промышлен-
ности, транспорту, связи и инновациям 
области

- Воронежская об-
ласть ни газом, ни 
нефтью не богата. 
Однако важным кон-
курентным преиму-
ществом региона яв-
ляется наличие мощ-
ного интеллектуаль-
ного потенциала в 
научно-технической 
сфере. Научные ис-

следования ведут 64 научные организации, 
НИИ, КБ, где работают более 700 докторов 
и 3,5 тысячи кандидатов наук. 

Вузами области осуществляется подго-
товка свыше 110 тыс. специалистов более 
чем по 200 направлениям. По результатам 
независимой экспертизы (журнал «Экс-
перт»), Воронежская область оказалась в 
первой десятке регионов РФ, имеющих 
наиболее благоприятные предпосылки 
для инновационного развития. По числу 
малых инновационных предприятий в 

отрасли «Наука и научное обслуживание» 
(их более 300) и по количеству научных 
организаций область занимает одно из 
ведущих мест в ЦФО. Поэтому высокий 
интеллектуальный уровень населения 
сделал Воронеж одним из лидеров инно-
вационного процесса. 

С 2003 года мы активно осуществляем 
мероприятия по созданию региональной 
инновационной системы.

В настоящее время в области реализует-
ся проект по созданию и развитию техно-
парков: «Содружество», «Калининский», 
«Митем», «Восток», «Авиационный». Ещё 
ряд площадок заявили о себе как о будущих 
технопарках. 

В рамках технопарков работают 3 
бизнес-инкубатора. Они созданы за счёт 
областных и федеральных средств (мы 
выиграли конкурс Минэкономразвития в 
прошлом году). 

 С участием администрации области 
создан региональный венчурный фонд с 
уставным капиталом в размере 280 млн. 
рублей. 

Всего же инвестиции в реализацию 
инновационных проектов в Воронежской 

области в 2007 году составили 1 млрд. 80 
млн. рублей, что на 20% больше, чем в 
прошлом году.

Владимир ТиТоВ, ректор Воронеж-
ского государственного университета

– Мы все пре-
красно понимаем, 
что единственный 
путь создания кон-
курентоспособной 
экономики – это 
и н н о в а ц и о н н а я 
деятельность. Вузы 
области обладают 
большим научным 
потенциалом. 

Так, например, Воронежский универ-
ситет выполнил научных исследований 
на общую сумму 132 млн. рублей, из них 
80 млн. рублей – это прикладные иссле-
дования. Хорошие показатели и в других 
воронежских вузах. В то же время развитие 
инновационных разработок в вузах на се-
годняшний день в значительной степени 
ограничено. Это связано с целым рядом 
причин, среди которых, в первую очередь, 
надо назвать ограничения, существующие 
в действующем законодательстве. Так, 
бюджетным организациям, вузам, в част-
ности, запрещено создавать предприятия 
со своим участием, брать кредиты, входить 
в состав учредителей малых предприятий 
и т. д.

Это приводит к серьёзным организа-
ционным последствиям. Возникает не-
обходимость самим искать действующие 
предприятия, которые готовы внедрять 
инновационные проекты, перестраивать 
производства, брать на себя соответствую-
щие риски. Согласитесь, многие на это 
не идут.

Надо отметить, что администрация об-
ласти прекрасно понимает эти проблемы и 
предлагает определённые пути их решения. 
Так, например, благодаря усилиям властей, 
их финансовой поддержке в вузах города 
были созданы офисы коммерциализации 
технологий. 

Поскольку Воронеж является крупным 
вузовским и научным центром, мы считаем 
необходимым формирование здесь межву-
зовского научного центра федерального 
подчинения с финансированием, хотя 
бы частично, из средств федерального 
бюджета. 

Кроме того, я думаю, что в законе не-
обходимо предусмотреть возможность 
финансирования подготовки менеджеров 
в сфере инноваций. 

Татьяна ЗРажеВСКая, директор 
института регионального законода-
тельства

– Стратегия инно-
вационного развития 
России опирается 
на реализацию че-
ловеческого потен-
циала. Она требует 
сформировать такие 
условия в государстве 
и обществе, чтобы 
личность имела ре-
альную возможность 

эффективно применять свои знания и 
умения, навыки и таланты в целях посто-
янного совершенствования технологий и 
изделий. 

К сожалению, действующее федераль-
ное законодательство не гарантирует ис-
пользование интеллектуального капитала в 
качестве главного стратегического ресурса 
государства.

На федеральном уровне отсутствует 
закон, регулирующий общественные от-
ношения в инновационной сфере. Это 
является одним из сдерживающих факто-
ров осуществления инновационной дея-
тельности. Президентом России 3 января 
2000 года был отклонён принятый Государ-
ственной Думой и одобренный Советом 
Федерации Закон «Об инновационной 
деятельности и о государственной иннова-
ционной политике». Основной причиной 
стало отсутствие чёткого определения 
предмета его регулирования – инноваци-
онной деятельности. 

Регионы пытались самостоятельно 
заполнить недостающее правовое поле. 
В 35 из них были приняты законы, регу-
лирующие данную сферу общественных 
отношений. Соответствующий закон был 
принят и в Воронежской области. 

Однако законотворчество субъектов 
Российской Федерации не могло обе-
спечивать системности и единства под-
ходов в регулировании главных вопросов, 
которые относятся к предметам ведения 
РФ как сфере гражданского законода-
тельства.

Основная идея проекта федерального 
закона «Об инновационной деятельности 
в Российской Федерации» заключается в 
установлении правовых основ её осущест-
вления. В этом законе должны быть чётко 
разграничены предметы ведения между 
Российской Федерацией и регионами в 
этой сфере.

Учитывая имеющиеся наработки, ин-
ститут регионального законодательства 
Воронежской области готов выполнить 
головную функцию исполнителя данного 
законопроекта. Безусловно, взаимодей-
ствие в процессе работы должно осущест-

Научный потенциал – в действие
вляться «бок о бок» с Комитетами Совета 
Федерации, с органами государственной 
власти Воронежской области, а также с 
федеральными и региональными финан-
совыми структурами.

анатолий чеКМенЁВ, депутат об-
ластной думы, председатель Совета 
промышленников и предпринимателей 
области

– В Воронежской 
области есть науч-
ный потенциал не 
только в  научно-
исследовательских 
институтах, не только 
в вузах, но и на про-
мышленных пред-
приятиях. В качестве 
примеров можно при-
вести деятельность 

таких предприятий, как «Рудгормаш», 
«Космос-Нефть-Газ» и других.

В прошлом году мы совместно с пред-
ставителями вузовской науки были в Ир-
ландии. И я хочу привести один малень-
кий пример. Только один университет, 
который находится в 40 километрах от 
города Дублина, ежегодно от правитель-
ства получает в качестве дотации около 
25 млн. евро.

Но это не просто дотация, которая 
даётся безвозвратно. Это часть того, что 
университет возвращает государству в виде 
научных разработок и открытий. Поэтому, 
я считаю, не надо изобретать велосипед. 
Надо взять лучший мировой опыт и при-
менить его в России и в Воронежской об-
ласти, в частности.

* * *
На заседании комитета было принято 

решение сформировать рабочую группу 
Совета Федерации по разработке проекта 
федерального закона «О развитии инно-
вационной деятельности в Российской 
Федерации». В неё вошли и представители 
Воронежской области. 

поДробности
Как мы уже сообщали, 12 февраля в Парламентском центре прошло выездное 
заседание Комитета Совета Федерации Федерального Собрания РФ по эко-
номической политике, предпринимательству и собственности по теме: «Про-
блемы совершенствования законодательства РФ в области инновационной 
деятельности». 
В работе заседания приняли участие зам.Председателя СФ Дмитрий МЕ-
зЕНцЕВ, председатель Комитета СФ по экономической политике, предпри-
нимательству и собственности Оганес ОгАНяН, зам.Председателя Комитета 
Владимир Фёдоров и Вадим МОШКОВИЧ, член Комитета Олег ТОЛКАЧЁВ, 
губернатор Воронежской области Владимир Кулаков, председатель областной 
Думы Владимир КЛюЧНИКОВ. Сегодня мы публикуем выдержки из отдель-
ных выступлений, прозвучавших в ходе данного заседания.

Земля переходит  
к наследникам
«Мой родственник владеет земельным участком и хочет 
завещать его мне. Может ли он сделать это и какими 
правами я буду пользоваться после вступления в на-
следство?»

К.з. КОЧЕРгИНА, Рамонский район.
Принадлежавшие наследодателю на праве собственности 

земельный участок или право пожизненного наследуемого 
владения земельным участком, а также права и обязанности по 
договору аренды земельного участка входят в состав наследствен-
ной массы и наследуются на общих основаниях, установленных 
Гражданским кодексом РФ. На принятие наследства, в состав 
которого входит указанное имущество, специальное разрешение 
не требуется.

При наследовании земельного участка или права пожизнен-
ного наследуемого владения земельным участком по наследству 
переходят также находящиеся в границах этого земельного участка 
поверхностный (почвенный) слой, водные объекты, находящиеся 
на нем растения, если иное не установлено законом.

В случае если наследодатель владел и пользовался земельным 
участком по договору аренды, к наследникам переходят права и 
обязанности по указанному договору, если законом или договором 
не предусмотрено иное.

Согласно статье 617 ГК РФ арендодатель не вправе отказать 
такому наследнику во вступлении в договор на оставшийся срок 
его действия, за исключением случая, когда заключение договора 
было обусловлено личными качествами арендатора.

Таким образом, если наследодатель владел и пользовался 
земельным участком на основании договора аренды, нотариус 
выдаст наследнику свидетельство о праве на наследство на права и 
обязанности по такому договору. При наличии такого свидетель-
ства наследник вправе обратиться в орган местного самоуправ-
ления или орган государственной власти, уполномоченные на 
распоряжение указанным участком, для заключения соглашения 
о вступлении данного наследника в договор аренды земельного 
участка на оставшийся срок действия договора. 

имущество получат  
родственники
«В своё время мой муж-инвалид получил на льготных 
условиях автомобиль «запорожец». Муж недавно умер. Не 
придётся ли мне возвращать государству эту машину и не 
потребуют ли с меня деньги за то, что я её оставила себе?»

М.С. СОЛОДКОВА, грибановский район.
Средства транспорта и другое имущество, предоставленные 

государством или муниципальным образованием на льготных 
условиях наследодателю в связи с его инвалидностью или другими 
подобными обстоятельствами, входят в состав наследства и на-
следуются на общих основаниях, установленных ГК РФ (статья 
1184 ГК РФ).

И заступник, и спонсор
За плечами С.С. Ткачёва – большой 

жизненный путь. Выпускник Воро-
нежского инженерно-строительного 
института, он работал долгие годы 
на различных инженерных долж-
ностях, в том числе и руководящих. 
Был председателем кооператива, 
вице-президентом компании, со-
ветником директора коммерческо-
производственной фирмы. С 2005 
года – председатель правления не-
коммерческого партнёрства «Ви-
сант».

В марте 2005 года С.С. Ткачёв 
принял участие в выборах депутата 
областной Думы по избирательному 
округу №20 (Новохопёрский и Пово-
ринский районы) и одержал победу. 

Новохопёрский район – это 3 го-
родских и 19 сельских поселений, ко-
торые включают в себя 64 населённых 
пункта. Здесь проживает 41,4 тыс. че-
ловек, в том числе в трудоспособном 
возрасте  – 22 тыс.  человек.

В состав Поворинского муни-
ципального района входят одно 
городское поселение и 8 сельских. 
Население составляет свыше 34 тыс. 
жителей. 

Три года назад С.С. Ткачёв по-
ставил перед собой задачу – как 
минимум, раз в квартал бывать в из-
бирательном округе. И за это время, 
несмотря на занятость, ни разу не 
сорвал график. За две недели до его 

приезда в округ здесь появляются 
объявления о предстоящей встрече 
депутата с избирателями. 

– Личные контакты с избирате-
лями очень важны, – рассказывает 
С.С. Ткачёв. – Я это понял ещё в ходе 
предвыборных встреч. И потом, когда 
стал регулярно бывать в округе, слы-
шал удивлённые реплики: «Раньше 
мы депутатов видели от выборов до 
выборов…»

– Впрочем, удивление быстро про-
шло, – продолжает он. – А вот лёд 
недоверия таял медленнее. И встречи 
порой начинались со скептических 
реплик из зала: «Сейчас мы спросим 
с него…» Но, как правило, в зале при-
сутствовали и те, кто уже был у меня 
на приёме, кому я помогал. И они 
успокаивали разгорячённые головы, 
публично благодарили меня за по-
мощь. И настроение менялось…

Пустых обещаний Ткачёв не даёт, 
слово своё держит, обязательства 
выполняет. За прошедшие два с по-
ловиной года ему поступило около 
800 обращений. Около 70% из них – 
удовлетворено. 

На оказание благотворительной и 
материальной помощи из депутатско-
го фонда и личных средств он  выде-
лил Новохопёрскому и Поворинскому 
районам более 2 млн. рублей.

Так сложилось, что в силу мно-
жества причин – отсутствия доста-
точных средств в бюджете, обилия 
задач – местные власти не всегда 

могут помочь каждому человеку. А 
потому люди и адресуют проблемы 
народному избраннику. Поэтому 
депутату часто приходится выступать 
не только в роли заступника, ходатая, 
но и спонсора.

Об этой стороне своей деятель-
ности С.С. Ткачёв распространяться 
не любит. Оно и понятно. Благотво-
рительность – это веление души и не 
требует афиширования. Но из песни 
слова не выкинешь... 

С.С. Ткачёв заложил в избира-
тельном округе несколько хороших 
традиций. Всем без исключения 
первоклассникам Новохопёрского и 

Поворинского районов в День зна-
ний от его имени вручают подарки. 
Выпускники-медалисты школ по-
лучают денежные премии. Призы от 
депутата получают победители рай-
онных конкурсов «Лучший учитель 
года» и «Воспитатель года». В 2007 
году он принял решение поощрять 
денежными премиями учителей, 
вернувшихся по окончании вузов в 
родную школу преподавать. 

В копилке добрых дел Ткачёва 
– приобретение для школ спортин-
вентаря, классного оборудования, 
автомобиля. Так что и его вклад в 
реализацию нацпроекта «Образо-
вание» тоже ощутим. Равно, как и 
вклад в реализацию в округе нац-
проекта «Здравоохранение». При его 
содействии выделены значительные 
средства на ремонт и оборудование 
Новохопёрской и Поворинской ЦРБ, 
оказана помощь Песковскому дому-
интернату для престарелых и инва-
лидов. Словом, ни один населённый 
пункт не обделён его вниманием. 

На перекрёстке проблем
В конце минувшей недели Ткачёв 

в очередной раз побывал в своём 
избирательном округе. И вновь он 
приехал не с пустыми руками. Раз-
личным учреждениям социальной 
сферы округа им были перечислены 
денежные средства для приобретения 
оборудования и инвентаря. 

В Поворино он пообщался с изби-

рателями микрорайона «Ломакино». 
Встреча была организована в профес-
сиональном училище №41. Многие 
из присутствовавших в зале людей 
смотрели на депутата настороженно. 

Город железнодорожников, как и 
вся область, вся страна, сполна испы-
тал тяготы рыночных реформ. Сейчас 
жизнь здесь потихоньку налаживает-
ся. Хотя проблем ещё много. 

Инициативу взял в свои руки 
председатель уличкома микрорайона 
«Ломакино» В.Ф. Канценебин. 

– Среди почти трёхсот домов 
один – «бесхозный», – рассказал он. 
– Отделение железной дороги пере-

дало объекты социальной сферы на 
баланс города. А местное предприятие 
жилищно-коммунального хозяйства 
не спешит принимать дом на баланс. 
Вот и получается, что платить нам за 
услуги ЖКХ некому. И обратиться за 
помощью, когда что-то требуется от-
ремонтировать, тоже не к кому…

Другая проблема – газификация. 
В разговор вступают, перебивая друг 
друга, сразу несколько человек. Как 
выясняется, вопрос здесь сложный. 

В своё время не все заплатили за 
подвод газопровода к одному из до-
мов. Те, кто выложил деньги из своего 
кармана, считают себя ущемлёнными 
и требуют компенсации. 

На эту проблему накладывается 
другая – создание товариществ соб-
ственников жилья.

Ткачёв быстро схватывает суть 
дела.

– Что касается ТСЖ, то давно пора 
понять: всё в ваших руках. Выбирайте 
правление, заключайте договор на 
обслуживание дома. Надо усвоить ис-
тину: никто за нас проблемы решать 
не станет. Что касается подводки 
газопровода… Создавайте инициа-
тивную группу, связывайтесь с моим 
помощником, разберёмся. Будем 
решать этот вопрос…  

В целом Поворинский район живёт 
сегодня надеждами стать «столицей» 
областной сельской «олимпиады». 
Решаются здесь и текущие хозяй-
ственные вопросы. В прошлом году 

районный бюджет был выполнен с 
небольшим профицитом. Реальные 
следствия этого видны на улицах 
Поворино. 

Как рассказала на встрече с жите-
лями микрорайона «Ломакино» зам-
главы администрации Поворинского 
муниципального района Л. Шабанова, 
в 2007 году на асфальтовое покрытие 
основных магистралей города было 
затрачено 10 млн. рублей. В текущем 
году на эти же цели запланировано 25 
млн. рублей. В прошлом году на цен-
тральных улицах установлено около 
100 светильников. Ещё столько же 
будет установлено в этом году. 

В ближайшие годы в городе будет 
ликвидирован дефицит питьевой 
воды. При содействии С.С. Ткачёва в 
2008 году на окончание строительства 
водозабора заложено в бюджет 90 млн. 
рублей…

В Новохопёрске мы стали свидете-
лями оживлённого обмена мнениями 
депутата с главой Полежаевского 
сельского поселения Верой Копий.

В селе никогда не было храма. И 
вот сейчас здесь его готовы построить. 
Но нужна финансовая помощь.

Ткачёв сразу становится деловит.
– Я вам когда-нибудь пустые 

обещания давал? – Глава поселения 
отрицательно качает головой. – Пре-
жде чем что-то обещать, надо всё 
хорошенько просчитать…

Сергей Степанович просит при-
слать ему эскиз будущей постройки 
и смету. После этого он будет рас-
сматривать вопрос о своём участии в 
благом начинании.

Вера Андреевна явно удовлетво-
рена разговором, и мы просим её 
поделиться мнением о депутатской 
деятельности С.С. Ткачёва.

– С самых первых шагов в качестве 
нашего депутата Сергей Степанович 
поразил меня обязательностью, уме-
нием всегда, во всех без исключения  
случаях, держать слово, – рассказала 
В.А. Копий. – Если с выполнением 
какого-либо наказа происходит за-
держка, его помощники обязательно 
поставят нас в известность… 

Жизнь в Полежаевском сельском 
поселении постепенно налаживает-
ся. Из 500 человек населения около  
150 – трудоспособного возраста. Вся 
пахотная земля обрабатывается, ни 
один гектар не брошен. В школе обу-
чается свыше 60 учащихся, работают 
клуб, почта, магазины, ФАП. Автобусы 
в село ходят регулярно. А вскоре здесь 
произойдёт долгожданное событие 
– в торжественной обстановке будет  
зажжён газовый факел как предвест-
ник надежд на лучшую жизнь. 

И в этом есть заметная частичка 
труда и души депутата областной 
Думы С.С. Ткачёва. 
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«Коммуна»  
ваш Консультант

Раздел  ведет  Лариса  КасюКова. Тел. 551474

Семейный вопроС

Консультирует  Мария ИшКова,  
сотрудник адвокатской конторы Геннадия Маклакова 
(г.воронеж, ул.Пушкинская, 22/17, тел. 77-71-60).

С согласия жены
Собирался с женой разводиться. Но она сообщила, что 
забеременела, утверждает, что от меня. Своего решения 
отменять не хочу. Буду ли я обязан платить алименты 
после развода?

Если жена беременна, вы сможете развестись только при ее 
согласии на развод. Ст. 17 Семейного кодекса РФ предусматри-
вает, что муж не имеет права без согласия жены возбуждать дело 
о расторжении брака во время беременности жены и в течение 
года после рождения ребенка.

Если жена согласится и вы разведетесь, то в соответствии 
со статьей 90 Семейного кодекса РФ бывшая жена вправе в 
судебном порядке требовать от вас уплаты алиментов в период 
беременности и  в течение трех лет со дня рождения общего 
ребенка.

Социальная защита

ответы на письма читателей подготовила консультант 
воронежского регионального фонда социального стра-
хования РФ Любовь Лещева.

У постели ребенка
У меня двое детей. Они часто болеют. Сколько дней по 
уходу за ними может быть оплачено в течение года?

При уходе за ребенком в возрасте до 7 лет пособие выпла-
чивается за весь период амбулаторного лечения или совмест-
ного пребывания с ребенком в стационаре, но не более 60 
календарных дней в календарном году по всем случаям ухода 
за ребенком.

При уходе за ребенком в возрасте от 7 до 15 лет пособие 
выплачивается за период до 15 календарных дней по каждому 
случаю амбулаторного лечения или совместного пребывания с 
ребенком в стационаре. Но при этом в году может быть опла-
чено не более 45 календарных дней по всем случаям ухода за 
этим ребенком.

Расчет таков
Я  – мать-одиночка. Ребенок десяти лет болен. Больнич-
ный листок выписали на 20 дней. Каким образом будет 
производиться оплата?

В соответствии с п.3 ст.7 Закона с 1 января 2007 года состав 
семьи (полная или неполная семья) значения не имеет, по-
скольку при уходе за больным ребенком пособие по временной 
нетрудоспособности при амбулаторном лечении за первые 10 
календарных дней выплачивается в размере, определяемом от 
продолжительности страхового стажа, а за последующие дни – в 
размере 50% заработка.

При стационарном лечении ребенка пособие за весь период 
лечения определяется в зависимости от продолжительности 
страхового стажа. Кроме того, пособие будет выплачено за пе-
риод до 15 календарных дней, в связи с тем, что болен ребенок 
старше 7 лет, остальные дни оплате не подлежат.

Два больничных в одни руки
Слышал, что в настоящее время можно представлять боль-
ничные листы по всем местам работы, и они будут оплачены. 
Каков при этом порядок оформления листков нетрудоспо-
собности? И как производится расчет оплаты?

Действительно, начиная с 1 января 2007 года, больничные 
листки по временной нетрудоспособности и беременности и 
родам  подлежат оплате по каждому месту работы. Данный по-
рядок оплаты установлен статьей 13 Федерального закона от 
29.12.2006г. №255 – ФЗ «Об обеспечении пособиями по вре-
менной нетрудоспособности, по беременности и родам граждан, 
подлежащих обязательному социальному страхованию» (далее 
– Закон). Для этого больной должен сообщить лечащему врачу 
наименование организаций, в которых он работает. Поскольку 
основанием для выплаты пособия является листок нетрудо-
способности, то в случае, если работник на условиях внешнего 
совместительства, такому работнику должны одновременно 
выдать несколько больничных листков – по числу мест работы. 
При этом в целях недопущения искажения статистической отчет-
ности в части увеличения числа случаев болезни на больничном 
листке, выдаваемом для предъявления по месту работы по со-
вместительству, предусмотрена обязанность лечащего врача 
указывать серию и номер листка нетрудоспособности, выданного 
по месту основной работы.

Расчет пособия по временной нетрудоспособности осущест-
вляется работодателем из средней заработной платы за 12 
месяцев, предшествующих месяцу болезни, получаемой в данной 
организации, с учетом страхового стажа.

Уволился и заболел
Как оплачивается больничный лист работнику, который 
заболел в течение месяца со дня увольнения?

Статьей 5 Закона предусмотрено, что в случае увольнения 
работника и его заболевания в течение 30 календарных дней со 
дня прекращения работы он имеет право на получение пособия 
по прежнему месту работы, а если организация ликвидирована 
– в территориальном органе социального страхования, в кото-
ром организация зарегистрирована в качестве страхователя, в 
размере 60% средней заработной платы.

Зарплата в «конверте»
Часть заработной платы на нашем предприятии выплачи-
вается в «конвертах» в виде премии. Будет ли эта сумма 
учитываться в среднем заработке при расчете пособия 
по временной нетрудоспособности?

В заработок, исходя из которого исчисляется пособие по 
временной нетрудоспособности, по беременности и родам, 
включаются все предусмотренные системой оплаты труда виды 
выплат, учитываемые при определении налоговой базы по еди-
ному социальному налогу, зачисляемому в Фонд социального 
страхования. В том случае, если заработная плата выплачива-
ется неофициально, она не включается в средний заработок 
при исчислении пособий, выплачиваемых из средств Фонда 
социального страхования.

на приеме у нотариуСа

ведущая рубрики - президент нотариальной пала-
ты воронежской области, нотариус Нина БоГатых 
(г.воронеж, ул.Переверткина, 60, тел. 56-62-94).

Право на крышу
У меня собственная квартира. Если я женюсь и пропишу  
к себе жену, будет ли она иметь какие-либо права на это 
жилье?

В случае регистрации в приватизированной вами квартире 
ваша жена будет иметь лишь право проживания  в ней. Права 
же собственности на это жилье она не имеет, так как согласно 
закону имущество, приобретенное до брака, считается собствен-
ностью одного из супругов.

Нужно ли завещание?
Мы с мужем пожилые люди. Живем в приватизированной 
квартире. У нас двое взрослых детей. Хотим, чтобы после 
нашей смерти это жилье досталось им. Есть ли необходи-
мость составлять завещание?

В случае смерти одного из супругов наследниками будут 
являться: второй супруг и дети в равных долях по 1/3 каждому. 
Если вы хотите, чтобы имущество досталось только детям, то 
можно составить на них завещание. В этом  случае у другого су-
пруга будет право на обязательную долю, если он на день вашей 
смерти будет нетрудоспособен по возрасту или инвалидом. Супруг 
имеет право отказаться от обязательной доли наследства. Тогда 
имущество по завещанию перейдет к вашим детям.

Их знают в лицо
Согласно статистике ГУВД 

по Воронежской области, в го-
роде происходит порядка тыся-
чи карманных краж в год. И это 
только официальные данные. 
Только в январе в милицию 
обратились с заявлениями 45 
жителей Воронежа. Раскрыли 
из них 8. Но сколько еще людей 
при пропаже денег или цен-
ных вещей не предпринимают 
никаких мер, не надеясь на 
результат! 

Конечно, чаще всего кар-
манные кражи совершаются 
в многолюдных местах. Это 
может быть рынок, остановка, 
переполненная маршрутка в 
час «пик» или просто улица, 
кинотеатр или  кафе. Началь-
ник оперативно-сыскного 
отдела оперативно-разыскной 
части ГУВД по Воронеж-
ской области, подполковник 
милиции Сергей Золотарев 
затрудняется даже назвать 
определенные точки города, 
где особенно активно орудуют 
карманники. Они повсюду! 
Многие уже давно известны 
сотрудникам правоохрани-
тельных органов. Некоторые 
не раз привлекались к уголов-
ной ответственности и даже 
отбывали наказание в местах 
не столь отдаленных. Один 
воронежец, например, триж-
ды сидел в тюрьме за кражу 
и столько же раз менял место 
жительства и фамилию – что-
бы сбить сыщиков со следа. 
Ни срок лишения свободы, ни 
пристальное внимание пра-
воохранительных органов не 
отбили у этого человека охоту 
шарить по чужим карманам.

Впрочем, и поймать такого 
вора, даже зная его в лицо, 
непросто. Еще сложнее -  до-
казать его вину. Ведь, почуяв 
опасность, карманник просто 
«скидывает», к примеру, вы-
тащенный из сумки кошелек 
на землю. Выход один: поймать 

вора, как говорится, с полич-
ным - с кошельком в руках.

От мала  
до велика

Сергей Золотарев расска-
зывает, что карманники по 
большей части - люди молодые: 
от 25 до 35 лет. Чаще всего это 
мужчины. Но встречаются 
и воровки. Как правило, это 
цыганки.

Например, в Воронеже 
уже давно орудует девочка-
цыганка.Косоглазая, малень-
кого роста, темноволосая – она 
«на карандаше» у сотрудников 
милиции, а привлечь ее к уго-
ловной ответственности нельзя 
– ей еще нет четырнадцати. По 
закону за ее проступки должны 
отвечать родители, например, 
уплачивая штрафы. Но так как 
в Воронеже они не прописаны 
и нигде не работают, то и по-
нести наказание не могут. 

Впрочем, возраст не мешает 
воришке лазить по чужим кар-
манам и сумкам. По закону мы 
не можем ни назвать ее имя, 
ни опубликовать фотографию: 
несовершеннолетняя, к суду 
не привлекалась, виновной 
не признана. А между тем и я 
сама, и целый ряд моих друзей 
становились ее жертвой. У 
меня из кармана куртки она 
вытащила совсем новый со-
товый телефон, в то время как 
я садилась на переднее сиденье 
в маршрутку «Газель». Этим 
мобильником я не пополь-
зовалась и месяца. Знаю, что 
ценные вещи нужно прятать 
куда-нибудь подальше – жела-
тельно во внутренний карман 
одежды, но так уж получилось. 
Благо водитель маршрутки по-
пался внимательный – увидел, 
что девочка залезла  ко мне 
в карман и что-то вытащила. 
Сбежать она не успела, и после 
недолгих препирательств теле-
фон отдала сама.  А буквально 
через 15 минут уже «работала» 

на другой остановке, все в том 
же Северном районе. Люди го-
ворят, что видели ее и в центре, 
и в других местах нашего боль-
шого города. Мне, конечно, 
повезло, а кому-то пришлось 
навсегда проститься со своими  
ценными вещами. 

«Ширмачи», 
«писаки», 

«трясуны»…
В народе давно существу-

ет стройная классификация 
воров-карманников. Условно 
их разделяют на несколько 
групп.  Начнем с «ширмачей». 
Отличительная особенность 
этих воров - букет цветов, 
пакет, газета, плащ, пиджак, 
которыми они пользуются как 
ширмами, забираясь в сумку 
или карман жертвы.   

Следующая известная ка-
тегория – «писаки». Эти рабо-
тают с помощью лезвия – раз-
резают карманы курток, сумки. 
Есть еще «трясуны». Их чаще 
всего можно встретить в  пере-
полненном транспорте или на 
многолюдной улице. Они как 
бы прижимаются к жертве и 
резким точным ударом выши-
бают из внутреннего кармана 
кошелек. 

Особой ловкостью рук обла-
дают так называемые «щипачи». 
Эти воры часто работают в паре: 
один отвлекает жертву, а другой 
опустошает ее карманы.

У воронежских милицио-
неров есть и свое деление кар-
манников - на так называемых 
«наркоманов» и «профессио-
налов». «Наркоманы» - это не 
обязательно те, кто, к примеру, 
курит марихуану. Старший 
опер уполномоченный ОСО 
ОРЧ ГУВД Воронежской об-
ласти, майор милиции  Гри-
горий Хатунцев называет так 
всех людей, которые ведут 
паразитический образ жизни. 
А вот «профессионалы» - это 
карманники со стажем. Они, 
к слову, и кражи совершают 
ловко, и задержать их очень 
сложно. 

Распознать  
и уберечься

Распознать вора-карман ника 
сложно, но можно. Например, 
на рынке или в магазине, в отли-
чие от обычных людей, которые 
смотрят на витрины и прилав-
ки, взгляд карманника держится 
на уровне или ниже пояса. Это 
он  изучает карманы и сумки. 
Садясь в транспорт, вор, скорее 
всего, войдет последним, всех 
пропустив. Его взгляд суетли-
вый и ищущий. Как правило, 
в поисках добычи карманники 
никогда не берут с собой сумок. 
А что касается внешности, то 
одеты воры в основном непри-
метно. Вы вряд ли увидите на 
них яркие вещи.

Уберечься от вора-карман-
ника тоже можно. Самое пер-
вое, что нужно сделать, чтобы 
не допустить кражи ценных 
вещей и документов, это изба-
виться от пагубной привычки 
носить все в бумажнике. Ведь 
большинство людей хранят там 
не только наличные деньги, но 
и кредитные карты, паспорт, 
водительские права. Некото-
рые умудряются таскать там 
даже ключи от квартиры  и 
гаража. В итоге из-за кражи 
кошелька человек может ли-
шиться практически всего и 
таким образом обречь себя на 
множество проблем.

Бумажник и сотовые теле-
фоны следует носить исключи-
тельно во внутренних карманах 
одежды или глубоко в сумке. 
Ни в коем случае нельзя класть 
такие вещи в задний карман 
брюк. Не зря же на воровском 
жаргоне он называется «чужой 
карман»!

Желательно лишний раз не 
демонстрировать содержание 
вашей сумки или кошелька. 
Чаще всего это происходит не-
произвольно: когда вы распла-
чиваетесь на кассе в магазине за 
купленный товар или достаете 
из сумки нужную вам вещь. 
Воры, оказавшиеся рядом, бе-
рут информацию на заметку. В 
многолюдных местах и битком 
набитом транспорте ценные 

вам вещи можно, к примеру, 
сжать в руке или держать по-
ближе к телу. 

Будьте особенно бдитель-
ны, когда вам помогают сесть 
в маршрутку или пропускают 
первым в магазин. Возможно, 
это вовсе не джентльмен, а вор. 
Одной рукой он может открывать 
вам дверь, а другой – доставать 
кошелек из вашего кармана.

Если  
вас обокрали….

Если вы все-таки стали 
жертвой вора-карманника, 
следует как можно быстрее 
обратиться в любое отделение 
милиции, не обязательно по 
месту жительства. Там вы на-
пишете заявление, где укажете 
сумму ущерба.

Самое неприятное, если, к 
примеру, вместе с кошельком 
воры крадут и документы. В та-
ком случае вам придется месяца 
два обходиться без них. Ведь 
после того как вы напишите за-
явление о краже, будет заведено 
уголовное дело. Приостановят 
его только через два месяца, 
если, конечно, преступника с 
вашими документами не найдут 
раньше. И только после этого 
вы сможете заняться процес-
сом восстановления. Именно 
поэтому в отделении милиции 
вам чисто из соображений со-

чувствия могут предложить на-
писать в заявлении, что вы сами 
потеряли документы, а никто у 
вас их не украл. Тогда не придет-
ся заводить уголовное дело, а вы 
сможете значительно быстрее 
восстановить утраченное.

Разумеется, заставлять вас 
делать это никто не вправе. 
Смириться с кражей или по-
пытаться найти вора – личное 
дело каждого. Просто учтите, 
что украденные таким образом 
вещи сотрудникам милиции уда-
ется вернуть владельцам крайне 
редко. Ведь, как уже говорилось, 
преступника нужно поймать с 
поличным, а это можно сделать 
только в момент совершения 
кражи. С другой стороны, заяв-
ления граждан позволяют оце-
нить, в какой части города оруду-
ет карманник, усилить контроль 
и таким образом предотвратить 
новые преступления. 

Деятельность, которой кар-
манники «зарабатывают» себе 
на жизнь, квалифицируется 
по статье 158 УК РФ – «Кра-
жа». Наказание - до пяти лет 
лишения свободы.  Однако 
большинство таких воров от-
делываются условным испы-
тательным сроком.

Разумеется, налицо несо-
вершенство законодательства. 
А пока гражданам остается на-
деяться на себя.

ольга БаБКИНа.

не держи карман шире
Ловкость рук - и ваш кошелек становится «чужим»
Они всегда рядом с нами - на остановках и в магазинах, на 
улице и кинотеатре. Их жертвой может стать любой. Это 
воры-карманники. И надо признать, среди них встречаются 
настоящие мастера своего «дела».

19 февраля в областной 
администрации состоялась 
пресс-конференция руково-
дителя Главного управления 
жилищно-коммунальной по-
литики области Леонида Васи-
льевича Воробья. Тема встречи 
с журналистами - реализация на 
территории Воронежской обла-
сти Федерального закона №185 
от 21 июля 2007 года «О фонде 
содействия реформированию 
жилищно-коммунального хо-
зяйства». 

Напомним, цель этого за-
кона - проведение масштаб-
ной реформы экономических 
механизмов в  жилищно-
коммунальном секторе. Для 
этого была образована государ-
ственная корпорация «Фонд 

содействия реформированию 
ЖКХ», с уставным капита-
лом 250 млрд. рублей, задача 
которой - предоставление го-
сударственной финансовой 
поддержки субъектам Рос-
сийской Федерации на про-
ведение капитального ремонта 
многоквартирных жилых до-
мов и на переселение граждан 
из аварийного жилищного 
фонда, который был признан 
таковым на 1 января 2007 года. 
Леонид Воробей подробно 
проинформировал о работе, 
которая проведена областной 
администрацией:

 - Жилищный фонд Воро-
нежской области  оценивается в  
56, 5 млн.кв.м. Степень его из-
носа составляет: до 30 % -59, 4% 

от общей площади жилья, от 31 
до 65 %-38, 4%  и свыше 66%-
2.2%. Поэтому для глубокого 
изучения и реальной оценки 
ситуации мы встретились со 
всеми представителями поселе-
ний нашего региона и отобрали 
для участия в работе с фондом 
69 из них. Обязательными 
условиями предоставления 
финансовой помощи являются 
долевое финансирование меро-
приятий (для нашей области 
эта доля была определена в 
27,25 %). В связи с этим Глав-
ным финансовым управлением 
области были проведены рас-
четы и даны предложения по 
долям софинансирования из 
областного и местных бюдже-
тов каждого муниципального 

образования. Администрацией 
области были также  разработа-
ны и утверждены концепции 
областных целевых программ 
«Проведение капитального ре-
монта многоквартирных домов 
в муниципальных образова-
ниях Воронежской области на 
2008-2011 годы» и «Переселе-
ние граждан, проживающих на 
территории Воронежской обла-
сти, из аварийного жилищного 
фонда на 2008-2011 годы». 

Удалось предоставить ис-
черпывающие факты и до-
казать Федеральному центру, 
что область требует значитель-
ных средств на капитальный 
ремонт и переселение. И вот 
результат - «Фонд содействия 
реформированию ЖКХ» пошел 

навстречу  и выделил для нашей  
области 2,8 млрд. руб. на про-
ведение капитального ремонта 
и 1,9 млрд. руб. - на пересе-
ление из аварийного фонда. 
Это существенная сумма по 
отношению к другим субъектам 
Российской Федерации. 

Заявки  для предоставления 
в фонд будут формироваться 
по мере готовности того или 
иного муниципального обра-
зования. На сегодняшний день 
определены первые  восемь 
муниципальных образований с 
высокой степенью готовности - 
города Воронеж, Россошь, Ли-
ски и Семилуки, городское по-
селение Давыдовка,  сельские 
поселения Краснознаменное 
и Степнянское  Лискинско-

го района, Верхнемамонское 
сельское поселение. Этот отбор 
говорит о том, что реформы 
ЖКХ успешно идут не только 
в крупных городах области, но 
и в сельской местности, что 
считаем хорошим показателем. 
А для пилотного проекта нами 
был отобран город Семилуки, 
где, по нашему мнению, самый 
высокий уровень готовности 
к работе с фондом. В течение 
этого года могут оформить за-
явки еще двадцать поселений. 
Программа фонда рассчитана 
на четыре года, никаких осо-
бых проблем, связанных с реа-
лизацией этого федерального 
закона, на территории Воро-
нежской области пока нет. 

Сергей КачуРИН.

Жилищный вопрос

ветхое – чинить, аварийное - сносить

Типичная многоэтажка в Советском районе 
(которая находится по адресу: бульвар Фести-
вальный, 25 а) вряд ли чем-то выделяется из 
сотен себе подобных. 

Полгода назад жильцы этого дома узнали, что 
дом взят на обслуживание в ГУК. «Мы пришли в 
домоуправление с какой-то просьбой, а нам там 
ответили: «А вас уже продали в ГУК, теперь она 
вас должна обслуживать», - рассказывают жите-
ли дома. И Бог бы с этим ГУКом, если бы стал 
он добросовестно выполнять свои обязанности 
по содержанию жилья. Но в результате дом на 
несколько недель остался без тепла.

Во вторник разобраться с ситуацией, в кото-
рую попали жители злополучного дома, приехал 
спикер городской думы Сергей Колиух, кандидат 
в мэры от партии «Единая Россия». Жители его 
появлению были рады, получив надежду на то, 
что скоро их коммунальные муки закончатся. 

«До того, как нас забрали в ГУК, мы беды не 
знали. Теперь же вот все течет - нам вскрыли под-
вал, срезали замок, приходившие слесаря были 
пьяными, - сетовал перед спикером старший 
по дому Петр Яровой, офицер в отставке. - Мы 
собрали подписи всех жильцов, чтобы выйти из 
ГУКа, но безрезультатно». Яровой позвал Сергея 
Колиуха в подвал, чтобы воочию убедиться, до 
какого состояния ГУК довел их дом. Кстати, до-
статочно новый – 1992 года постройки.  

«Вы не единственные. В городскую думу по-
ступает огромное количество жалоб на управ-
ляющие компании. Я принял решение ини-
циировать прокурорскую проверку законности 
передачи воронежских домов, - сказал Сергей 
Колиух. По дому № 25а он обещал жильцам 
лично обратиться в прокуратуру. - Нужно под-
нять все договоры, все протоколы собраний и 
выяснить, кто же затащил туда обманом и кто 
заключил договор по собственному желанию. 

Это ненормальная ситуация, когда тысячи во-
ронежцев готовы пойти на все, чтобы разорвать 
отношения с ГУКом». 

Реформа ЖКХ породила множество про-
блем для жителей города. Но еще больше 
проблем для воронежцев породили те, кто 
воспользовались этой сложной ситуацией в 
коммуналке и юридической неграмотностью 
населения. Как это и случилось с жителями 
дома № 25а, людей никто не ставит в извест-
ность о факте передачи их дома на обслужи-
вание в УК. Узнают они об этом только из 
платежек. Фабрикуются протоколы общего 

собрания жильцов, подделываются подписи. 
Вместе с этим – работы не проводятся. До 
70 % денег уходит на зарплаты сотрудников 
управляющих компаний и обслуживающих 
организаций. У нынешней мэрии нет ни жела-
ния, ни политической воли решать проблему 
управляющих компаний. 

Помимо тотального игнорирования обязан-
ностей по содержанию дома и поддержанию в 
нем простых жизнеобеспечивающих условий, 
ГУК еще принялся качать деньги у его жителей. 
Так считают люди. «А как иначе объяснить, что 
месяц от месяца нам плата за тепло все увели-

чивалась. Но теплее в доме не становилось», 
- возмущается Петр Павлович. Судя по всему, 
трубы дома № 25а ГУК перепутал с волшебным 
источником, пополняющим перед выборами 
карман известного депутата, ратовавшего  за 
ГУК. 

«Город должен взять под жесткий контроль 
оказание жилищных услуг. Воронежцы не 
должны остаться один на один с не всегда 
чистыми на руку дельцами от ЖКХ», - под-
черкнул Сергей Колиух. 

владимир аЛеКСеев.

пока дом не гукнулся
Сергей Колиух исследовал работу ГУКа... в подвале одной из воронежских многоэтажек
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РЕКЛАМА, СООБЩЕНИЯ, ОБЪЯВЛЕНИЯ

ЗАО «Воронежстальмост» реализует на слом

МЕТАЛЛОКОНСТРУКЦИИ
ангара 6х54 м: колонны, фермы, связи,

металлические оконные переплеты.
Всего 23,2 тонны, цена 19942 рубля за тонну.
Обращаться: ЗАО «Воронежстальмост»,

394028, г.Воронеж, ул.Волгоградская, 39.
Тел. 24(62(19. Факс 20(25(88.

Цена – на момент публикации.

1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные контракты на
поставку ГСМ.

2. Торги проводит: уполномоченный орган

Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К. Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. К. Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru.
Номер контактного телефона (4732) 55/14/80.
Контактное лицо: Фирсова Ольга Анатольевна.

Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Номер контактного телефона (4732) 38/95/30.
Контактное лицо: Егурчикова Олеся Юрьевна.

3. Государственный заказчик: главное управление социального развития Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Почтовый адрес: 394024, г. Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Адрес электронной почты: mail@oblsoc.vrn.ru.
Номер контактного телефона (4732) 76/51/40.
Контактное лицо: Тимошинова Валентина Сергеевна.

4. Предмет государственных контрактов. Количество поставляемого товара. Место поставки
товаров. Начальная (максимальная) цена контракта (цена лота).

Предмет государственных контрактов: поставка ГСМ.

№ Наименование Количество, Место поставки Начальная (максимальная)
лота товаров л товаров  цена контракта (цена лота),

руб.

1 Газ 4280 51 360,00

Дизельное топливо 6230 г. Воронеж
2 Бензин А /76 51620 и Воронежская 2 788 336,80

Бензин АИ/92 69290 область

Бензин АИ/95 14358

5. Срок, место и порядок представления документации об аукционе
Документация об аукционе представляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла

Маркса, 80, к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на
официальном сайте настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица
с указанием названия аукциона, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e/mail и контактного
лица, в течение двух рабочих дней после получения такого запроса.

Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не

берет на себя ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.

6. Место, дата и время рассмотрения заявок на участие в аукционе.
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 14 часов 00 минут

14 марта 2008г. по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.

7. Место, дата и время проведения аукциона.
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом 21 марта 2008г. в 10 часов 00 минут по адресу: г.Воронеж,

ул. Карла Маркса, 80.

8. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и
предприятиям уголовно(исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.

9. Размер обеспечения заявки на участие в аукционе: 5% от начальной (максимальной) цены контракта
(цены лота).

Реестровый номер торгов 041

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование и форма торгов: открытый конкурс

на право заключить государственный контракт на выполне/
ние опытно/конструкторских работ по разработке и внедре/
нию Единой системы мониторинга и анализа бюджетной
сферы Воронежской области (ЕСМА) в рамках целевой про/
граммы «Реформирование региональных финансов Воро/
нежской области на 2007/2008 годы».

2. Торги проводит: уполномоченный орган.

Государственный заказчик /Уполномоченный орган:
главное финансовое управление Воронежской области.

Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номера контактных телефонов: (4732) 53/09/59, 55/65/26.
Контактные лица: Фокин Александр Александрович, Синель/

никова Наталья Ивановна.

Специализированная организация: общество с ограни/
ченной ответственностью «Новация».

Место нахождения: г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Номер контактного телефона (4732) 38/95/30.
Контактное лицо: Битюгов Сергей Игоревич.

4. Предмет государственного  контракта. Объем вы(
полняемых работ. Место выполнения работ. Началь(
ная (максимальная) цена контракта.

Предмет государственного контракта: выполнение опыт/
но/конструкторских работ по разработке и внедрению Единой
системы мониторинга и анализа бюджетной сферы Воронежс/
кой области (ЕСМА) в рамках целевой программы «Реформиро/
вания региональных финансов Воронежской области на 2007/
2008 годы».

Объем выполняемых работ:
I. На первом этапе должны быть выполнены следующие

работы:
1. Согласование с государственным заказчиком технического

задания на проекты, реализуемые на первом этапе,
2. Разработка ядра ЕСМА в соответствии с документами,

представленными в конкурсном предложении,
3. Реализация на базе ЕСМА проектов:
1) Ведение реестров расходных обязательств,
2) Составление докладов субъектов бюджетного планирова/

ния о результатах и основных направлениях деятельности,
3) Ведение учета среднесрочных ведомственных программ,
4) Мониторинг и оценка эффективности реализации област/

ных целевых и ведомственных программ и проектов.
4. Внедрение реализованных проектов в 44 подразделениях

администрации Воронежской области и администрациях муни/
ципальных районов и городских округов согласно технической
части Конкурсной документации.

Перечень проектов, внедряемых в конкретном подразделе/
нии, определяется в Государственном контракте.

II. На последующих этапах должны быть выполнены работы:
1. Реализация на базе ЕСМА проектов:
1) Мониторинг качества управления общественными финан/

сами и платежеспособности муниципальных образований об/
ласти,

2) Мониторинг и оценка обеспеченности объектами социаль/
ной и инженерной инфраструктуры муниципальных образова/
ний области,

3) Мониторинг и оценка потребности в предоставляемых
бюджетных услугах и учета ее результатов при формировании

Реестровый номер торгов 036

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
расходов бюджета на очередной финансовый год и среднесроч/
ную перспективу,

4) Мониторинг и оценка соответствия качества фактически
предоставляемых бюджетных услуг утвержденным стандартам,

5) Оценка действующих долговых обязательств,
6) Мониторинг и оценка действующих бюджетных расходов.
2. Внедрение реализованных проектов:
1) В подразделения областной администрации Воронежской

области (11 учреждений),
2) В подразделения администраций муниципальных районов

и городских округов Воронежской области (33 учреждения),
3) В государственные учреждения (318 учреждений).
Последовательность разработки проектов, список подразде/

лений и перечень проектов, внедряемых в конкретном подраз/
делении, уточняются в дополнительных соглашениях к Государ/
ственному контракту на каждый этап работ.

Место выполнения работ: по месту нахождения объектов
на территории Воронежской области, в соответствии с Техни/
ческой частью Конкурсной документации.

Начальная (максимальная) цена контракта: 33 782 000
(тридцать три миллиона семьсот восемьдесят две тысячи)
рублей 00 копеек.

5. Срок, место и порядок представления конкурсной
документации

Конкурсная документация представляется уполномоченным
органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80,
к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со
дня опубликования или размещения на официальном сайте
настоящего извещения на основании письменного запроса
любого заинтересованного лица с указанием названия конкур/
са, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса,
e/mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после
получения такого запроса.

Официальный сайт, на котором размещена конкурсная доку/
ментация: www.gfu.vrn.ru

В случае направления конкурсной документации по почте (в
том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя
ответственность за утерю или вручение с опозданием конкурс/
ной документации.

6. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявка(
ми на участие в конкурсе.

Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе будет
производиться 24 марта 2008 года в 10 часов 00 минут по
московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса,
80.

7. Место и дата рассмотрения заявок на участие в
конкурсе.

Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превы/
шающий двадцати дней со дня вскрытия конвертов с заявками
на участие в конкурсе, по адресу: г.Воронеж, ул.Карла Маркса,
80.

8. Место и дата подведения итогов конкурса.
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не

превышающий десяти дней со дня подписания протокола рас/
смотрения заявок, по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.

9. Преимущества, предоставляемые осуществляю(
щим выполнение работ учреждениям и предприятиям
уголовно(исполнительной системы и (или) организа(
циям инвалидов: не установлены.

Территориальное управление Федерального агентства по
управлению федеральным имуществом по Воронежской обла�
сти проводит конкурс на замещение вакантной должности го�
сударственной гражданской службы:

1. Главный специалист� эксперт отдела оценки, управления
и распоряжения недвижимым имуществом и земельными уча�
стками;

квалификационные требования к кандидатам
к уровню профессионального образования: наличие высше�

го профессионального образования;
к стажу гражданской службы или стажу (опыту) работы по

специальности: не менее трех лет стажа работы по специально�
сти.

Перечень документов, предъявляемых для участия в кон�
курсе:

� личное заявление;
�собственноручно заполненная и подписанная анкета;
�копия паспорта или заменяющего его документа (подлин�

ник документа предъявляется лично по прибытии на конкурс);
� документы, подтверждающие образование, стаж работы и

квалификацию: копию трудовой книжки или иных докумен�
тов, подтверждающих трудовую (служебную) деятельность
гражданина;

� копии документов о профессиональном образовании, а
также по желанию гражданина � о дополнительном образова�
нии, присвоении ученой степени, ученого звания, заверенные
нотариально или кадровой службой по месту работы (службы);

  Территориальное управление Федерального агентства
по управлению федеральным имуществом по Воронежской области

� документ об отсутствии у гражданина заболевания, пре�
пятствующего поступлению на гражданскую службу или её
прохождению (медицинская справка по форме 086);

� сведения о полученных доходах, об имуществе и обязатель�
ствах имущественного характера;

� три фотографии (3 x 4), выполненные на матовой бумаге в
цветном изображении.

Прием заявок начнется с первого дня после опубликования
объявления в периодической печати по фактическому месту
нахождения Территориального управления и заканчивается
через 30 дней со дня публикации объявления.

Конкурс будет проводиться 26  марта  2008 г. в 11 часов в
здании Территориального управления по адресу: г. Воронеж,
ул. 9 Января, д.36, каб. 404. Итоги конкурса будут подведены в
недельный срок после его проведения. Все участники будут
письменно ознакомлены с результатами конкурса.

Конкурсная комиссия находится по адресу: 394018, г. Воро�
неж, ул. 9 Января, д.36, Территориальное управление Росиму�
щества по Воронежской области.

Контактные телефоны: 39�51�84, 77�42�00, 51�23�80,
51�23�81.

Более полную информацию о Территориальном управле�
нии Росимущества по Воронежской области, о квалификаци�
онных требованиях к вакантной должности и другую информа�
цию о конкурсе, а также бланки документов можно получить в
конкурсной комиссии Территориального управления.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
о приеме документов для участия в конкурсе на замещение

вакантной должности государственной гражданской службы

Областной совет профсоюзов и руководители отрас�
левых профсоюзов области выражают глубокое соболез�
нование председателю областной организации профсо�
юза работников лесных отраслей Елисеевой Валентине
Дмитриевне по поводу безвременной кончины ее матери

ДАНИЛОВОЙ
Ольги Стефановны.

Доверенное лицо Ююкин Иван Алексеевич и собственники
13 земельных долей общей долевой собственности земель

с/х назначения, расположенных в границах землепользования
ТОО «Староведугское» Семилукского р�на Воронежской обл.,

уведомляют остальных
участников долей о выделении

13 земельных долей
из невостребованных земель на поле № 3 с рабочими участками
1 и 2 общей площадью 53, из них пашни – 44.2 и близлежащие

пастбища � 10 га. Месторасположение участка: Воронежская
обл., Семилукский р�н, с. Старая Ведуга, УГ Долгое Воротце.

Возражения направлять по адресу: 396911, Воронежская обл.,
Семилукский р�н, с. Старая Ведуга, ул. Нижняя, 19.

Собственник земельных долей (220 паев),
находящихся: СХА «колхоз» Перелевское

Семилукского р�на Воронежской обл.,
Маковкин Виктор Иванович

сообщает о проведении
24 марта 2008г. в 9.00

общего собрания собственников
земельных долей из состава земель

СХА «Перелевское»
 в СХА «Перелевское» Воронежской обл. Семилукского р�на

ул. Центральная (здание школы).
Повестка дня:

Определение местоположения находящихся в долевой
собственности земельных долей у дольщиков.

Информацию по повестке дня более подробно можно узнать
у собственника Маковкина Виктора Ивановича по адресу:

г. Воронеж, ул. 20 лет Октября, д. 59, тел. 39�88�99.

Поздравляем с юбилеем

Марию Сергеевну
ТАРАСОВУ.

Желаем здоровья, счастья, успехов,
благополучия, благосостояния.

Коллеги.

Департамент градостроительства и земельных отношений
городского округа город Воронеж и застройщик

ИНФОРМИРУЮТ ГРАЖДАН
О ПРОВЕДЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
по вопросу внесения изменений в решение Воронежской городской

Думы от 06.12.2006г. № 259/II «Об утверждении
«Карты градостроительного зонирования территории городского округа

город Воронеж» с целью строительства группы жилых домов
со встроенно/пристроенными нежилыми помещениями по адресу:

г.Воронеж, Московский проспект, 13г.
Всех заинтересованных лиц просим принять участие в слушании,

которое состоится 21 марта 2008г. в 12.00 по адресу:
г.Воронеж, ул.Свободы, 73 (Бизнес/центр ИКАР).

Доброта должна
быть действенной

� Марина Игнатьевна, Воро�
нежскому отделению Детского
фонда исполнилось 20 лет. Рас�
скажите, как все начиналось?

� Фонд возник из абсолют�
ной необходимости защиты
детства. Прошло почти 40 лет
после войны, и вдруг оказа�
лось, что на улицах страны си�
рот больше, чем в первые пос�
левоенные годы. Их нужно
было спасать.

Цель организации – объ�
единить и применить усилия
сострадающих взрослых к де�
тям, которым необходима по�
мощь в питании, образовании,
лечении. Когда в нашем горо�
де проходило учредительное
собрание, я выступила там с
докладом о положении детства
в области, на этом собрании
присутствовали рабочие, учи�
теля, врачи, инженеры, студен�
ты и служители православной
церкви.

Во главе фонда � правление
и его президиум. Штатных ра�
ботников в фонде всего три:
заместитель председателя –
Валентина Гороховская, бух�
галтер – Алла Нечуговская, и
директор по программам –
Вера Кирилова. Сейчас пред�
седателем Воронежского обла�
стного отделения Российско�
го детского фонда является
Владимир Ключников – пред�
седатель облдумы. Мы все на
него очень надеемся.

� Скажите, а кто фонд фи�
нансирует? Какие благотвори�
тельные мероприятия вы орга�
низовываете?

� Президиум Детского фон�
да определил два главных на�
правления: дети�сироты и
больные дети. Эти программы
были самыми первыми. Госу�
дарственных средств у нас нет,
и все средства для оказания по�
мощи детям мы получаем как

Детский фонд отметил свой 20*летний юбилей, и мы реши*
ли побеседовать с человеком, который посвятил работе с
детьми большую часть своей жизни. Марина Картавцева –
народный учитель, почетный председатель Воронежского
областного отделения Российского детского фонда, воз*
главляла его на протяжении 15 лет.

пожертвования, кто сколько
может. Административного
ресурса у нас нет.

Но, в основном, зарабаты�
вать приходится самим. Что
только не придумывали: на
благотворительных аукционах
распространяли мгновенные
лотереи, продавали меха, ку�
хонные гарнитуры (в те вре�
мена их было очень сложно
купить), устраивали благотво�
рительные концерты. Первым
из подобных был концерт ду�
ховной музыки в театре оперы
и балета, а подготовил его мит�
рополичий хор Покровского
собора. Тогда фонду удалось
достаточно дорого продать би�
леты и собрать крупную сум�
му пожертвований. Еще мы
организовывали рождествен�
ские благотворительные балы.
Три первых бала, устроенных
Воронежским детским фон�
дом, были первыми в России.
Мы не только билеты прода�
вали, но еще и конкурсы про�
водили, в результате которых
тоже зарабатывали деньги.
Для сирот у нас проходят еже�
годные выпускные балы, где
мы одеваем их в дорогие пла�
тья и костюмы, которые нам
предоставляют салоны, и у
каждого ребенка этот празд�
ник остается в памяти на всю
жизнь.

� А какое�нибудь из  благо�
творительных мероприятий вам
запомнилось особо?

� Очень запомнился мне
День доброго поступка, когда
позвонили из онкологическо�
го отделения детской больни�
цы и сказали, что детям не хва�
тает витаминов, мы схватили
корзины, обошли весь рынок,
собрали две машины фруктов
и отвезли в больницу. Еще День
добрых поступков устраивали
и на вещевых рынках: собира�

ли деньги и затем одевали де�
вочек�сирот. Мы старались
помогать детям изо всех сил:
какой�то завод нам сахаром
помогал, какой�то маслом. Я
считаю, что если уж помогать,
то всем, чем можно, ведь доб�
рота – она должна быть дей�
ственной, а чтобы она была
действенной, нужно вклады�
вать денежные средства.

� Марина Игнатьевна, рас�
скажите, пожалуйста, о про�
граммах деятельности фонда.

� Со временем жизнь ста�
новилась лучше и мы стали ра�
ботать по нескольким про�
граммам: «Теплый дом» � по�
мощь детям интерната, мы
помогли им открыть сберега�
тельные книжки, организова�
ли попечительские советы,
давали транспорт; «Глухие
дети» � мы закупали слуховые
аппараты, сейчас эта програм�
ма закрыта, мы помогаем в
приобретении медицинской
техники сурдологическому от�
делению областной больни�
цы; «Здоровье ребенка» � по�
мощь детям, которые лежат в
стационарах, а также детям,
которые нуждаются в дорого�
стоящих операциях за рубе�
жом. 21 февраля у нас будет
первый публичный отчет фон�
да, где мы будем говорить об
онкобольных детях. Десять лет
назад к нам пришел мальчик с

заболеванием сердца � тетра�
да фало – когда он бегал, си�
нели губы, смерть подходила
слишком близко. Артему была
необходима операция на от�
крытом сердце, у нас в стране
ее делали, но неудачно. Маль�
чику нужно было только 50
тысяч, чтобы оплатить дорогу
в США, а все остальное – бес�
платно. И операция прошла
успешно, мы этому очень
рады.

Когда мы поняли, что мо�
жем сделать гораздо больше,
чем дать денег на буханку хле�
ба и масло, решили обратить
внимание на проблемы ода�
ренных детей, в тех семьях, где
прожиточный минимум дей�
ствительно мал: одному поку�
пали пианино, другому скрип�
ку, третьего посылали учить�
ся, четвертому давали деньги,
чтобы он поехал на какой�то
конкурс. Сейчас программа
«Одаренные дети» стала сис�
темной. Нас порадовали депу�
таты областной Думы: 15 из них
лично оплатили стипендии и
вручили их одаренным детям.
Недавно областная админист�
рация вместе с Детским фон�
дом и Фондом духовного воз�
рождения  выпустили двухтом�
ник «Книга в твоей жизни», ко�
торый адресуем нашим детям с
надеждой, что книга станет для
них духовной потребностью.

� А чего вам хотелось бы до�
биться в будущем для детей?

� Если говорить общими
словами, хочется подарить де�
тям счастливую, умную, доб�
рую жизнь. А если говорить о
конкретной мечте на завтра, то
хочется подарить воронежской
детворе возможность интерес�
ных экскурсий по российской
земле: любоваться архитекту�
рой Санкт�Петербурга, помол�
чать на месте дуэли у Черной
речки, побродить по Михай�
ловскому парку. Согласитесь,
что это очень важно для духов�
ного развития наших детей.

Анна САРАНЦЕВА.

РЕКЛАМА, СООБЩЕНИЯ, ОБЪЯВЛЕНИЯ

Открытое акционерное общество «Управление механизации «Воронежское82»,
расположенное по адресу: г.Воронеж, ул.Торпедо, д. 43, извещает акционеров о проведении

ВНЕОЧЕРЕДНОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ
ОАО «УПРАВЛЕНИЕ МЕХАНИЗАЦИИ «ВОРОНЕЖСКОЕ�2»

в форме собрания.
Собрание состоится 18.03.2008г. в 10.00 по адресу: г.Воронеж, ул.Торпедо, д.43.

Повестка дня:

Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в собрании: 9 час. 00 мин.
Бюллетени для голосования можно получить по адресу: г.Воронеж, ул.Торпедо, д.43.

С материалами, подлежащими предоставлению лицам, имеющим право на участие в собрании,
можно ознакомиться с 29.02.2008г. по адресу: г.Воронеж, ул.Торпедо, д.43.

Об избрании совета директоров Общества.
Об избрании Ревизионной комиссии (Ревизора) Об�

щества.
Об утверждении аудитора Общества.

Об утверждении годового отчета Общества.
Об утверждении бухгалтерской отчетности за 2007 год.
О внесении изменений в устав Общества.
Разное.
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Предложения участников

Присвоенный порядковый 
номер по мере уменьшения 
степени выгодности предло-
женных условий исполнения 
контракта  (арабскими цифра-
ми и прописью)
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Функциональные и качественные характеристики предлагаемого 
к поставке товара
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Функциональные и качественные характеристики предлагаемо-
го к поставке товара
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2

Нить нерассасывающаяся плетеная из по-
лиэтилентерефталата с полибутилатным по-
крытием. Диаметр нити 2/0 длиной 
90 см, атравматично соединенная с двумя 
колюще-режущими иглами 17 мм, изгиб 1/2 
окружности

680

11
60

69
6,

4

Нить нерассасывающаяся плетеная из полиэтилентерефталата 
с полибутилатным покрытием. Диаметр нити 2/0 длиной 90 см, 
атравматично соединенная с двумя колюще-режущими иглами 
17 мм, изгиб 1/2 окружности, Johnson & Johnson (Ethicon) Вели-
кобритания.
Остаточный срок  годности – 80%.

83
74
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4

Нить нерассасывающаяся плетеная из полиэтилентерефталата 
с полибутилатным покрытием. Диаметр нити 2/0 длиной 90 см, 
атравматично соединенная с двумя колюще-режущими иглами 
17 мм, изгиб 1/2 окружности, Johnson & Johnson (Ethicon) Ве-
ликобритания.
Остаточный срок  годности – 90%.
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Нить нерассасывающаяся плетеная из по-
лиэтилентерефталата с полибутилатным по-
крытием. Диаметр нити 2/0 длиной 
90 см, атравматично соединенная с двумя 
колюще-режущими иглами 25 мм, изгиб 1/2 
окружности

680

Нить нерассасывающаяся плетеная из полиэтилентерефталата 
с полибутилатным покрытием. Диаметр нити 2/0 длиной 90 см, 
атравматично соединенная с двумя колюще-режущими иглами 
25 мм, изгиб 1/2 окружности, Johnson & Johnson (Ethicon) Вели-
кобритания.
Остаточный срок  годности – 80%.

Нить нерассасывающаяся плетеная из полиэтилентерефталата 
с полибутилатным покрытием. Диаметр нити 2/0 длиной 90 см, 
атравматично соединенная с двумя колюще-режущими иглами 
25 мм, изгиб 1/2 окружности, Johnson & Johnson (Ethicon) Ве-
ликобритания.
Остаточный срок  годности – 90%.

Стальная хирургическая проволока 7, мас-
сивная обратно-режущая 50 мм  90см 1040

Стальная хирургическая проволока 7, массивная обратно-
режущая 50мм  90 см, Johnson & Johnson (Ethicon) Великобри-
тания.
Остаточный срок  годности – 80%.

Стальная хирургическая проволока 7, массивная обратно-
режущая 50 мм  90 см, Johnson & Johnson (Ethicon) Велико-
британия.
Остаточный срок  годности – 90%.

Нить нерассасывающаяся монофиламент-
ная из изотактического кристаллинового 
стереоизомера полипропилена, обладающая 
свойством контролируемого линейного рас-
тяжения. Диаметр 6/0 длиной 75 см, атрав-
матично соединенная с двумя колющими 
иглами 13 мм

384

Нить нерассасывающаяся монофиламентная из изотактического 
кристаллинового стереоизомера полипропилена, обладающая 
свойством контролируемого линейного растяжения. Диаметр 
6/0 длиной 75 см, атравматично соединенная с двумя колющими 
иглами 13 мм, Johnson & Johnson (Ethicon) Великобритания.
Остаточный срок  годности – 80%.

Нить нерассасывающаяся монофиламентная из изотактиче-
ского кристаллинового стереоизомера полипропилена, об-
ладающая свойством контролируемого линейного растяжения. 
Диаметр 6/0 длиной 75 см, атравматич но соединенная с двумя 
колющими иглами 13 мм, Johnson & Johnson (Ethicon) Велико-
британия.
Остаточный срок  годности – 90%.

Нить нерассасывающаяся монофиламент-
ная из изотактического кристаллинового 
стереоизомера полипропилена, обладающая 
свойством контролируемого линейного рас-
тяжения. Диаметр 4/0 длиной 90 см, атрав-
матично соединенная с двумя колющими 
иглами 20 мм 1/2 круга

240

Нить нерассасывающаяся монофиламентная из изотактического 
кристаллинового стереоизомера полипропилена, обладающая 
свойством контролируемого линейного растяжения. Диаметр 
4/0 длиной 90 см, атравматично соединенная с двумя колющими 
иглами 20 мм 1/2 круга, Johnson & Johnson (Ethicon) Велико-
британия.
Остаточный срок  годности – 80%.

Нить нерассасывающаяся монофиламентная из изотактиче-
ского кристаллинового стереоизомера полипропилена, об-
ладающая свойством контролируемого линейного растяжения. 
Диаметр 4/0 длиной 90 см, атравматич но соединенная с двумя 
колющими иглами 20 мм 1/2 круга, Johnson & Johnson (Ethicon) 
Великобритания.
Остаточный срок  годности – 90%.

Нить нерассасывающаяся монофиламент-
ная из изотактического кристаллинового 
стереоизомера полипропилена, обладающая 
свойством контролируемого линейного рас-
тяжения. Диаметр 3/0 длиной 90 см, атрав-
матично соединенная с двумя колющими 
иглами 25 мм 1/2 круга

240

Нить нерассасывающаяся монофиламентная из изотактического 
кристаллинового стереоизомера полипропилена, обладающая 
свойством контролируемого линейного растяжения. Диаметр 3/0 
длиной 90 см, атравматич но соединенная с двумя колющими 
иглами 25 мм 1/2 круга, Johnson & Johnson (Ethicon) Великобри-
тания. Остаточный срок  годности – 80%.

Нить нерассасывающаяся монофиламентная из изотактиче-
ского кристаллинового стереоизомера полипропилена, об-
ладающая свойством контролируемого линейного растяжения. 
Диаметр 3/0 длиной 90 см, атравматично соединенная с двумя 
колющими иглами 25 мм 1/2 круга, Johnson & Johnson (Ethicon) 
Великобритания. Остаточный срок  годности – 90%.

Нить нерассасывающаяся монофиламент-
ная из изотактического кристаллинового 
стереоизомера полипропилена, обладающая 
свойством контролируемого линейного рас-
тяжения. Диаметр 7/0 длиной 60 см, атрав-
матично соединенная с двум я колющими 
иглами 8 мм

144

Нить нерассасывающаяся монофиламентная из изотактического 
кристаллинового стереоизомера полипропилена, обладающая 
свойством контролируемого линейного растяжения. Диаметр 
7/0 длиной 60 см, атравматично соединенная с двумя колющими 
иглами 8 мм, Johnson & Johnson (Ethicon) Великобритания.
Остаточный срок  годности – 80%.

Нить нерассасывающаяся монофиламентная из изотактиче-
ского кристаллинового стереоизомера полипропилена, об-
ладающая свойством контролируемого линейного растяжения. 
Диаметр 7/0 длиной 60 см, атравматично соединенная с двум 
я колющими иглами 8 мм, Johnson & Johnson (Ethicon) Велико-
британия.
Остаточный срок  годности – 90%.

Нить нерассасывающаяся монофиламент-
ная из изотактического кристаллинового 
стереоизомера полипропилена, обладающая 
свойством контролируемого линейного рас-
тяжения. Диаметр 7/0 длиной 60 см, атрав-
матично соединенная с двумя колющими 
иглами 11 мм

240

Нить нерассасывающаяся монофиламентная из изотактического 
кристаллинового стереоизомера полипропилена, обладающая 
свойством контролируемого линейного растяжения. Диаметр 
7/0 длиной 60 см, атравматично соединенная с двумя колющими 
иглами 11 мм, Johnson & Johnson (Ethicon) Великобритания.
Остаточный срок  годности – 80%.

Нить нерассасывающаяся монофиламентная из изотактиче-
ского кристаллинового стереоизомера полипропилена, об-
ладающая свойством контролируемого линейного растяжения. 
Диаметр 7/0 длиной 60 см, атравматично соединенная с двумя 
колющими иглами 11 мм, Johnson & Johnson (Ethicon) Велико-
британия.
Остаточный срок  годности – 90%.

Нить нерассасывыающаяся плетеная. Диа-
метр нити 3/0 длиной 90см, атравматично 
соединенная с двумя колюще-режущими 
иглами 25 мм

600

Нить нерассасывыающаяся плетеная. Диаметр нити 3/0 длиной 
90см, атравматично соединенная с двумя колюще-режущими 
иглами 25 мм, Johnson & Johnson (Ethicon) Великобритания.
Остаточный срок  годности – 80%.

Нить нерассасывыающаяся плетеная. Диаметр нити 3/0 длиной 
90см, атравматично соединенная с двумя колюще-режущими 
иглами 25 мм, Johnson & Johnson (Ethicon) Великобритания.
Остаточный срок  годности – 90%.

Титановые клипсы, поперечный размер 5мм 2550
Титановые клипсы, поперечный размер 5мм, Johnson & Johnson 
(Endo) Великобритания. 
Остаточный срок  годности – 80%.

Титановые клипсы, поперечный размер 5мм, Johnson & Johnson 
(Endo) Великобритания. 
Остаточный срок  годности – 90%.

Тефлоновые прокладки 6х3х1,5мм 2000
Тефлоновые прокладки 6х3х1,5мм, Johnson & Johnson (Ethicon) 
Великобритания.
Остаточный срок  годности – 80%.

Тефлоновые прокладки 6х3х1,5мм, Johnson & Johnson (Ethicon) 
Великобритания.
Остаточный срок  годности – 90%.

Асептическая клеящаяся плёнка для опера-
ционного поля 340 Асептическая клеящаяся плёнка для операционного поля, 3М 

США . Остаточный срок  годности – 80%.
Асептическая клеящаяся плёнка для операционного поля, 3М 
США . Остаточный срок  годности – 90%.

Набор для катетеризации центральных вен, 
периферической вены и артерии, стериль-
ный

70
Набор для катетеризации центральных вен, периферической 
вены и артерии, стерильный, Arrow (США). Остаточный срок  год-
ности – 80%.

Набор для катетеризации центральных вен, периферической 
вены и артерии, стерильный, Arrow (США). Остаточный срок  год-
ности – 90%.

Председатель комиссии _____________________ Н.Н. Барсукова
Секретарь комиссии _____________________ М. Ю. Перфильева

 «18» февраля 2008 г.
 №019-в.

Реестровый номер торгов 019
Экземпляр №_____

ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК 
НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ 

на право заключить государственные контракты на поставку расходного материала для работы кар-
диохирургических отделений и отделения сосудистой хирургии ГУЗ «ВОКБ №1»

1. Торги проводит: Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
2. Предмет государственного контракта. 
Предмет государственных контрактов: поставка расходного материала. 

№ 
лота Наименование Ед. изм. Кол-во

Начальная 
(максималь-
ная) цена 
контракта 
(цена лота), 
руб.

1

Мембранные оксигенаторы для взрослых шт. 150

7097179,00

Мембранные оксигенаторы для детей шт. 20
Электрокардиостимулятор однокамерный SSI в комплекте с электродами для 
желудочковой позиции и коннекторным соединением с ёмкостью батареи не 
менее 2,0 ампер/час

шт. 100

Электрокардиостимулятор однокамерный VVI с коннектором 5 мм без элек-
тродов шт. 20

Электрокардиостимулятор двухкамерный DDD с коннектором IS-1 c двумя би-
полярными электродами шт. 20

Электроды для временной ЭКС, эпикардиальные на 170 операций стерильные шт. 340
Электроды диагностические десятиполюсные шт. 2
Электроды диагностические четырёхполюсные шт. 5
Электрод для эндокардиальной деструкции с изменяемой кривизной в двух 
плоскостях шт. 8

Электроды для временной ЭКС, эндокардиальные шт. 100
Искусственные клапаны сердца одностворчатые:
Аортальные шт. 30
Митральные шт. 30
Расходные материалы для определения АСТ комплект 9

2

Нить нерассасывающаяся плетеная из полиэтилентерефталата с полибутилат-
ным покрытием. Диаметр нити 2/0 длиной 90 см, атравматично соединенная 
с двумя колюще-режущими иглами 17 мм, изгиб 1/2 окружности

шт. 680

1160696,4

Нить нерассасывающаяся плетеная из полиэтилентерефталата с полибутилат-
ным покрытием. Диаметр нити 2/0 длиной 90 см, атравматично соединенная 
с двумя колюще-режущими иглами 25 мм, изгиб 1/2 окружности

шт. 680

Стальная хирургическая проволока 7, массивная обратно-режущая 50мм  
90см шт. 1040

Нить нерассасывающаяся монофиламентная из изотактического кристалли-
нового стереоизомера полипропилена, обладающая свойством контролируе-
мого линейного растяжения. Диаметр 6/0 длиной 75 см, атравматично соеди-
ненная с двумя колющими иглами 13 мм

шт. 384

Нить нерассасывающаяся монофиламентная из изотактического кристалли-
нового стереоизомера полипропилена, обладающая свойством контролируе-
мого линейного растяжения. Диаметр 4/0 длиной 90 см, атравматично соеди-
ненная с двумя колющими иглами 20 мм 1/2 круга

шт. 240

Нить нерассасывающаяся монофиламентная из изотактического кристалли-
нового стереоизомера полипропилена, обладающая свойством контролируе-
мого линейного растяжения. Диаметр 3/0 длиной 90 см, атравматично соеди-
ненная с двумя колющими иглами 25 мм 1/2 круга

шт. 240

Нить нерассасывающаяся монофиламентная из изотактического кристалли-
нового стереоизомера полипропилена, обладающая свойством контролируе-
мого линейного растяжения. Диаметр 7/0 длиной 60 см, атравматично соеди-
ненная с двумя колющими иглами 8 мм

шт. 144

Нить нерассасывающаяся монофиламентная из изотактического кристалли-
нового стереоизомера полипропилена, обладающая свойством контролируе-
мого линейного растяжения. Диаметр 7/0 длиной 60 см, атравматично соеди-
ненная с двумя колющими иглами 11 мм

шт. 240

Нить нерассасывыающаяся плетеная. Диаметр нити 3/0 длиной 90см, атрав-
матично соединенная с двумя колюще-режищими иглами 25 мм шт. 600

Титановые клипсы, поперечный размер 5мм шт. 2550
Тефлоновые прокладки 6х3х1,5мм шт. 2000
Асептическая клеящаяся плёнка для операционного поля шт. 340
Набор для катетеризации центральных вен, периферической вены и артерии, 
стерильный шт. 70

3 Реагентный пак для аппарата Stat Profile 5 комплект 3 58701,00

Источник финансирования: областной бюджет.
Срок поставки товаров: до 30 июня 2008 года.
Извещение о проведении открытого конкурса опубликовано «12» января 2008 года в газете «Коммуна» № 4.
3. Конкурсная комиссия определена в следующем составе: 

1. Барсукова 
Наталья Николаевна - заместитель руководителя главного финансового управления Воронежской области, 

председатель комиссии;

2. Корнеева
Татьяна Владимировна - начальник отдела организации и проведения торгов и аукционов главного финан сового 

управления Воронежской области, заместитель пред седателя комиссии;

3. Духанина
Ирина Владимировна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного 

финан сового управления Воронежской области, заместитель пред седателя комиссии;

4. Перфильева
Марина Юрьевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного 

финан сового управления Воронежской области, секретарь комиссии;

5. Фирсова
Ольга Анатольевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного 

финан сового управления Воронежской области, секретарь комиссии.
Члены комиссии:

6. Дудецкая
Тамара Васильевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного 

финан сового управления Воронежской области;

7. Зяблова
Тамара Сергеевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного 

финан сового управления Воронежской области;

8. Панченко
Елена Александровна - ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воронежской 

области;

9. Голубничая 
Татьяна Викторовна - ведущий консультант фармацевтического отдела главного управления здравоохранения 

Воронежской области;

10. Карцева 
Юлия Юрьевна - главный провизор отдела по работе с медикаментами  государственного учреждения 

«Центр обеспечения деятельности учреждений здравоохранения»;

11. Перцева 
Екатерина Сергеевна - начальник отдела по работе с медикаментами государственного учреждения «Центр обе-

спечения деятельности учреждений здравоохранения»;

12. Глушков
Станислав Юрьевич - экономист ООО «Новация»;

13. Гришаева 
Яна Анатольевна - юрист ООО «Новация».

В состав конкурсной комиссии входит 13 (тринадцать) членов. Заседание проводится в присутствии 10 (десяти) членов комис-
сии. Кворум имеется. Комиссия правомочна. 
4. Место, дата и время проведения оценки и сопоставления  заявок на участие в конкурсе 
Конкурная комиссия в период с 14 февраля  по 18 февраля 2008 года осуществила оценку и сопоставление заявок на участие 
в конкурсе, поданных участниками размещения заказа, которые были признаны участниками этого конкурса (см. Протокол 
рассмотрения заявок на участие в открытом конкурсе №019-б от 14 февраля). Заседание конкурсной комиссии проводилось 
по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
5. В целях выявления лучших условий исполнения государственного контракта  конкурсной комиссией проводились 
оценка и сопоставление заявок следующих участников:

Регистрационный 
номер заявки Участник конкурса Место нахождения  участника 

конкурса
Почтовый адрес участника кон-
курса

019-1 ООО НПЦ «МедЭкспоСервис» 117526, г. Москва, пр-т Вернад-
ского, д. 97

121108, г. Москва, ул. Ивана 
Франко, д. 4, корп. 14

019-2 ООО «Дельрус» 107017, г. Москва, Проспект 
Мира, д. 101, стр. 1, офис 36

121355, г. Москва, ул. Ивана 
Франко, д. 4

6. Сведения об условиях исполнения контракта, предложенных в заявках участников конкурса, о критериях оценки 
заявок на участие в конкурсе, об оценке и сопоставлении заявок на участие в конкурсе.
Заявки участников конкурса оценивались в соответствии с критериями оценки, их значимостью, содержанием и порядком оцен-
ки заявок, указанными в конкурсной документации (пункт 27 Информационной карты конкурса).
Сведения о решении каждого члена комиссии:

Регистрационный  
номер заявки Участник конкурса
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Сведения об условиях исполнения контракта, предложенных в заявках участников конкурса, представлены в приложении к про-
токолу 019-в от «18» февраля 2008 г.
7. Решения о присвоении заявкам на участие в конкурсе порядковых номеров, принятые на основании результатов 
оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе.
На основании результатов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе принято решение о присвоении заявкам на 

участие в конкурсе следующих порядковых номеров (по мере уменьшения степени выгодности предложенных условий испол-
нения контракта):

Номер лота Регистрационный  номер заявки Участник конкурса Присвоенный порядковый номер

2
019-1 ООО НПЦ «МедЭкспоСервис» 1 (первый)

019-2 ООО «Дельрус» 2 (второй)

8. Принятые решения.
В соответствии со статьей 28 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005г. конкурсная комиссия приняла следующее реше-
ние:
1. Признать победителем открытого конкурса участников размещения заказа, заявке которого присвоен первый номер.
2. Государственному заказчику в трехдневный срок направить победителям открытого конкурса экземпляр настоящего прото-
кола и проект государственного контракта для его подписания.
3. Настоящий протокол подлежит публикации в газете «Коммуна» и размещению на сайте www.gfu.vrn.ru
Заседание комиссии окончено 18 февраля 2007 г. в 15 часов 30 минут.
9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами конкурсной комиссии:

Председатель  комиссии Барсукова Н.Н.

Заместитель председателя комиссии Корнеева Т.В.

Член комиссии Фирсова О.А.
Член комиссии Духанина И.В.
Член комиссии Дудецкая Т.В.
Член комиссии Зяблова Т.С.
Член комиссии Голубничая Т.В.
Член комиссии Гришаева Я.А.
Член комиссии Глушков С.Ю.
Секретарь Перфильева М.Ю.

Реестровый номер торгов   _3_   

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Форма торгов: Открытый конкурс.
2. Торги проводит: Государственный заказчик/ Уполномоченный орган
Государственный заказчик: Главное управление автомобильных дорог Воронежской области
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Никитинская, 50
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Никитинская, 50
Адрес электронной почты: uprdor@vudor.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 77-27-66
Контактное лицо: Лутов И.А.
Уполномоченный орган: Главное управление автомобильных дорог Воронежской области
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Никитинская, 50
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Никитинская, 50
Адрес электронной почты: uprdor@vudor.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 77-27-66
Контактное лицо: Лутов И.А.
3. Предмет государственного контракта. 

№ 
лота Предмет государственного контракта

Начальная 
(максималь-
ная) цена го-
сударственно-
го контракта 
(цена лота), с 
учетом НДС, 
руб.

Вид и объем выпол-
няемых работ

Место поставки то-
вара, выполнения 
работ, оказания 
услуг

1

Разработка рабочего проекта на строительство автомо-
бильной дороги обход г. Новохоперск от железной дороги 
до моста через реку Хопер в Новохоперском районе Во-
ронежской области

15 828 981
Разработка рабо-
чего проекта 
8.5 км

г.Воронеж

2
Разработка рабочего проекта на реконструкцию автомо-
бильной дороги «Воронеж - Луганск» - Репьевка в Воро-
нежской области

7 717 785
Разработка рабо-
чего проекта 
25.58 км

г.Воронеж

3
Разработка проекта на реконструкцию автомобильной до-
роги М-4 «Дон» - Малая Приваловка - гр. Липецкой области 
в Новоусманском районе Воронежской области

3 698 754
Разработка про-
екта 
10 км

г.Воронеж

4

Разработка рабочего проекта на реконструкцию авто-
мобильной дороги Воронеж - Луганск км 284+840 - км 
292+517 (Бугаевка) в Кантемировском районе Воронеж-
ской области

2 652 911
Разработка рабо-
чего проекта 
7.677 км

г.Воронеж

5
Разработка рабочего проекта на строительство автомо-
бильной дороги “Бобров - Верхний Икорец - Ильича” - 
с.Юдановка до п. Степной в Воронежской области

2 146 459
Разработка рабо-
чего проекта 
6.092 км

г.Воронеж

6

Разработка проекта на реконструкцию автомобильной 
дороги «М-4 «Дон» –
 п. 1-е отд. свх. «Масловский» – 
п. Никольское в Новоусманском районе Воронежской 
области

1 042 483
Разработка про-
екта 
4.06 км

г.Воронеж

7

Разработка рабочего проекта на реконструкцию автомо-
бильной дороги “Воронеж - Луганск”- Волоконовка - Ново-
белая - гр. Луганской области (Ровенка) в Кантемировском 
районе Воронежской области

10 739 075
Разработка рабо-
чего проекта 
33.680 км

г.Воронеж

8
Разработка проекта на реконструкцию мостового пере-
хода Павловск - Калач - Петропавловка км 19+109 в Пав-
ловском районе Воронежской области

953 832
Разработка про-
екта
0.1км / 44.7 п.м.

г.Воронеж

4. Срок, место и порядок представления конкурсной документации 
Конкурсная документация представляется по адресу: г. Воронеж, ул. Никитинская, 50, комн. 411
Телефон: (4732) 52-72-86
Сроки представления: с «22 » февраля 2008 г. по «24 » марта 2008 г.  (в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 
часов) «24 » марта 2008 г.  до 11 часов 00 минут.
Порядок представления конкурсной документации: представляется на бумажном носителе или в форме электронного 
документа.
В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на себя ответственность за утерю или вручение с 
опозданием конкурсной документации.
4.1. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация. 

Конкурсная документация размещена на официальном сайте www.gfu.vrn.ru .
4.2.Размер, порядок и сроки внесения платы, взимаемой заказчиком за предоставление конкурсной документации.
Размер платы: не требуется.
5. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе.
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией по адресу: г. Воронеж, ул. 
Никитинская, 50, комн. 302  «24 » марта 2008 г.  в 11 часов 00 минут. 
6. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе.
Рассмотрение заявок будет осуществляться по адресу: г. Воронеж, ул. Никитинская, 50,  «25 » марта 2008 г.  
7.  Место и дата подведения итогов конкурса.
Подведение итогов конкурса будет осуществляться по адресу: г. Воронеж, ул.Никитинская, 50,  «25 » марта 2008 г.  
8. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров, выполнение работ, оказание услуг 
учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов. 
Не предусмотрено.
9. Государственный заказчик, уполномоченный орган вправе принять решение о внесении изменений в извещение о 
проведении открытого конкурса не позднее чем за пять дней до даты окончания подачи заявок на участие в конкурсе путем 
опубликования в официальном печатном издании и размещения на сайте  www.gfu.vrn.ru. Извещения о внесении изменений 
в извещение о проведении конкурса. При этом срок подачи заявок на участие в конкурсе должен быть продлен так, чтобы 
со дня опубликования в официальном печатном издании и размещения на официальном сайте внесенных изменений в 
извещение о проведении открытого конкурса до даты окончания подачи заявок на участие в конкурсе такой срок составлял 
не менее, чем двадцать дней. Указанное Извещение о внесении изменений в извещение о проведении конкурса будет 
являться неотъемлемой частью настоящего извещения. Всем заинтересованным лицам, которым в соответствии с настоящим 
извещением до момента опубликования Извещения о внесении изменений была представлена конкурсная документация, 
будут направлены соответствующие уведомления о внесении изменений в настоящее извещение по адресу, указанному таким 
заинтересованным лицом при получении конкурсной документации. Участники размещения заказа, использующие извещение 
о проведении конкурса и конкурсную документацию, размещенные на сайте www.gfu.vrn.ru, идентификация которых 
государственным заказчиком, уполномоченным органом невозможна, самостоятельно отслеживают возможные изменения, 
внесенные в извещение о проведение открытого конкурса и в конкурсную документацию. Государственный заказчик, 
уполномоченный орган не несут ответственности в случае, если участник размещения заказа не ознакомился с Извещением о 
внесении изменений в извещение о проведении конкурса, надлежащим образом опубликованном в официальном печатном 
издании и размещенном на сайте www.gfu.vrn.ru.
Дополнительную информацию можно получить по адресу: г. Воронеж, ул. Никитинская, 50, комн. 411, в рабочие дни с 9 часов 
до 13 часов и с 14 часов до 18 часов. 
Контактное лицо: Грузда Андрей Викторович, телефон (4732) 52-72-86, адрес электронной почты agruzda@ vudor.vrn.ru.

Председатель единой  комиссии по размещению заказов Лутов И.А.
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ДЛЯ ЮРИДИЧЕСКИХ ЛИЦ
 Расчетно-кассовое обслуживание в российской и иностранной валютах
 Расчетное обслуживание с использованием ПТК «Банк-Клиент»
 Кредитование и проектное финансирование 
 Представление банковских гарантий
 Размещение временно свободных средств
 Операции с ценными бумагами
 Пластиковые карты международных систем Visa и MasterCard
 Эквайринг
 Торговое финансирование внешнеэкономической деятельности
 Операции по валютному контролю
 Услуги страховой компании банка «СКиФ»

ДЛЯ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ
 Широкий спектр депозитов в российской и иностранной валютах
 Зачисление пенсий
 Прием коммунальных и прочих платежей
 Пластиковые карты системы Visa и MasterCard
 Кредитование жителей города и области на покупку жилья (долевое строительство и вторичный рынок) 
      с рассрочкой до 27 лет, автомобиля, на неотложные нужды
 Аренда индивидуальных сейфов
 Переводы денежных средств по России и за рубеж (в том числе по системе «Western Union», «Anelik»)
 Обмен валюты
 Покупка-продажа дорожных чеков в Евро и долларах США
 Продажа инвестиционных и памятных монет из драгоценных металлов

Московский 
Индустриальный 

Банк

Мы работаем для вас!

«Московский Индустриальный банк» готов оказать на самом 
высоком уровне финансово-банковские услуги:

Реклама. Генеральная лицензия Банка России № 912 от 14 октября 2002 года.

Восьмой год на финансовом рынке области успешно действует и развивается Воронежское региональное управление Московского Индустриального бан-
ка, в структуру которого входят дополнительные офисы не только в городе Воронеже, но и в Росcоши, Боброве, Анне, Бутурлиновке, Острогожске. Плани-

руется открытие дополнительных офисов в Калаче и других районах.

Стратегия Банка в Воронежской области направлена на финансовое оздоровление и поддержку промышленных, строительных, сельскохозяйственных, 
торговых предприятий, малого бизнеса.

Главное для нас – это доверительные отношения с клиентом, основанные на принципах равноправного партнерства, – с одной стороны и ответственности 
перед клиентом по взятым на себя обязательствам – с другой. Прочные многолетние деловые отношения с предприятиями и организациями, принципи-

альная ориентация на ведение честного и открытого бизнеса являются фундаментом для дальнейшего развития Московского Индустриального банка и слу-
жат залогом для установления новых деловых контактов.

Большое внимание Банк уделяет развитию розничного бизнеса, оказывая финансовые услуги населению, спектр которых за последнее время значитель-
но расширился.

Основные конкурентные преимущества Банка – оптимальные тарифы, выгодные процентные ставки по вкладам, удобный режим обслуживания, отлажен-
ные банковские технологии, квалифицированный персонал и индивидуальный подход к каждому клиенту.

ЖДЕМ ВАС ПО АДРЕСАМ:
394000, г.Воронеж, ул.Театральная, 20-а.
Тел.: (4732) 64-50-34, 64-50-28.
www.minbank.ru
e-mail: voronezh@minbank.ru
Режим работы с физическими лицами: 
понедельник-пятница с 9.00 до 19.00
Суббота с 10.00 до 15.00
Режим работы с юридическими лицами: 
понедельник-пятница с 9.00 до 19.00
Перерыв с 13.00 до 14.00

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ОФИСЫ:
г.Воронеж, ул. Куколкина, 24, тел. (4732) 77-60-19;
г.Воронеж, ул. Генерала Лизюкова, 60, 
 тел. (4732) 64-56-65;
г.Воронеж, ул. Пешестрелецкая, 95, тел. (4732) 63-02-18;
г.Воронеж, ул. Переверткина, 31-а, тел. 27-97-52;
г.Бобров, ул. Краснофлотская, 41, тел. (47350) 4-12-00;
г.Бобров, ул. Гагарина, 163В, тел. (47350) 4-20-44;
г.Россошь, ул. Алексеева, 2-а, тел. (47396) 2-02-11;
п.г.т.Анна, ул. Коммунальная, 111, 
 тел. (47346) 2-16-85, 2-25-28;
г.Бутурлиновка, ул. Блинова, 52, тел. (47361) 2-75-82, 2-72-05;
г.Острогожск, ул. Комсомольская, 58, тел. (47375) 4-24-81.

ОПЕРАЦИОННЫЕ КАССЫ:
г.Воронеж, ул. Димитрова, 148а,
тел. 47-56-14 (прием таможенных платежей);
г.Воронеж, ул.Моисеева, 57 (магазин «Колос»),
тел. 76-99-69 (обслуживание физ. лиц);
г.Россошь, ул. Промышленная, 6, 
тел. (47396) 2-85-41

АДРЕСА БАНКОМАТОВ:
г.Воронеж, ул. Театральная, 20а
г.Воронеж, ул.  Куколкина, 24
г.Воронеж, ул. К.Маркса, 65
г.Воронеж, ул. Пешестрелецкая, 97
г.Воронеж, ул. 45 стр. дивизии, 230А
г.Воронеж, ул. Владимира Невского, 1
г.Воронеж, ул. Генерала Лизюкова, 60
г.Воронеж, пр-т Патриотов, 26
г.Воронеж, Ленинский пр-т, 172
г.Воронеж, Ленинский пр-т, 143
г.Воронеж, Московский пр-т, 129
г.Воронеж, ул. Жукова, 1
г.Воронеж, ул. 20 лет Октября, 90
г.Воронеж, пос. Придонской, ул. Латненская, 3
г.Воронеж, ул. Героев сибиряков, 65А


